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KORANUSANTARA – Koali-
si Kebangkitan Indonesia Raya 
(KKIR) yang diisi Partai Gerindra 
dan Partai Kebangkitan Bang-
sa (PKB) masih solid. Duet ket-
ua umumnya, Prabowo Sub-
ianto dan Muhaimin Iskandar 
hanya menunggu waktu untuk 
mendeklarasikan kesiapan mer-
eka untuk maju di Pilpres 2024.

Ketua DPP PKB Daniel Johan 
mengatakan, keputusan pas-
angan capres-cawapres KKIR 
berada di masing-masing ketua 
umum. Yang jelas, lanjut Daniel, 
kader PKB sudah bulat untuk 
mengusulkan nama Muhaimin 
dan menolak upaya menjodoh-
kan Prabowo dengan Menteri 
BUMN Erick Thohir. ”Internal PKB 
keras menolak. Jadi, Gus Mu-
haimin harus menolak," ucapnya.

Daniel menegaskan, PKB dan 
Gerindra sudah menjalin kerja 
sama dan membentuk koalisi 
sejak sebelas bulan lalu. Tentu 
pihaknya berharap koalisi terse-
but bisa berjalan dengan baik. 
”Kami berharap indah pada 

akhirnya," imbuh dia.
Sementara itu, Partai Bu-

lan Bintang (PBB) memastikan 
akan ikut mengusung Prabowo 
Subianto dalam Pilpres 2024. 
Kepastian tersebut kembali 
disampaikan Sekjen PBB Afri-
ansyah Noor ketika menerima 
kunjungan pengurus Gerindra 
di kantor DPP PBB, Jakarta, 
Senin, 24 Juli 2023. 

Menurut Afriansyah, dukun-
gan kepada Prabowo akan di-
sahkan pada 30 Juli, bertepa-
tan dengan harlah PBB. Dia 
menyebutkan, keputusan itu 
diambil berdasar hasil komuni-
kasi intens antara Prabowo dan 
Ketua Umum PBB Yusril Ihza 
Mahendra dengan mempertim-
bangkan banyak aspek. 

Salah satu pertimbangann-
ya, lanjut Afriansyah, Prabowo 
dinilai lebih mampu melanjut-
kan program Presiden Jokowi. 
Sebagai ketua umum partai, 
Prabowo mempunyai kekuatan 
lebih menentukan. Afriansyah 
juga mengklaim, itu pun sudah 

mendapat restu Jokowi. Saat 
partainya melaporkan rencana 
tersebut, Jokowi memberi re-
spons dengan tersenyum. ”Jadi, 
senyum itu maknanya dalam," 
ungkapnya. 

Dukungan kepada Prabowo 
itu pun diberikan tanpa syarat. 
Afriansyah menegaskan, PBB 
menyerahkan sepenuhnya so-
sok bacawapres kepada Pra-
bowo. Sebetulnya PBB berharap 
nama Yusril bisa menjadi cawa-
pres. Namun, harapan tersebut 
tidak mutlak. ”Kalau Pak Yusril 
tidak diterima, tetap 1.000 pers-
en kami dukung," tegas poli-
tikus yang juga wakil menteri 
ketenagakerjaan itu.

Sekjen Partai Gerindra Ahmad 
Muzani mengatakan, dukungan 
PBB sangat berarti. Meski tidak 
memiliki kursi di parlemen, pi-
haknya menilai PBB mempunyai 
akar keumatan yang kuat. ”Jan-
gankan partai, kekuatan mana 
pun, organisasi apa pun, tokoh 
mana pun, dukungan bagi kami 
sangat penting," ujarnya. (*)

Sekjen PBB Afriansyah Noor menerima kunjungan pengurus Gerindra. 

PBB SiaP DeklaraSi PraBowo, PkB Tolak erick Thohir
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KORANUSANTARA – Industri manufaktur 
mencatatkan investasi sebesar Rp 270,3 trili-
un pada enam bulan pertama 2023. Berdasar 
data Kementerian Investasi/Badan Koordina-
tor Penanaman Modal (BKPM), penanaman 
modal di sektor itu menyumbang 39,8 pers-
en dari total realisasi periode Januari–Juni 
2023 yang mencapai Rp 678,7 triliun.

Investasi sektor industri manufaktur 
mengalami kenaikan 17 persen diband-
ingkan periode Januari–Juni 2022. ’’Pada 
periode yang sama tahun lalu, angkanya 
mencapai Rp 230,8 triliun. Ini menunjuk-
kan peningkatan yang cukup signif ikan,” 
ujar Menteri Perindustrian (Menperin) 
Agus Gumiwang Kartasasmita di Jakarta 
akhir pekan lalu.

Agus mengatakan, pemerintah terus 
proaktif untuk menarik minat para investor 
nasional dan global dengan menciptakan 
iklim investasi yang kondusif bagi para 
pelaku usaha. Peluang penanaman modal 
terus dikejar dengan prioritas bagi industri-

alisasi berbasis hilirisasi untuk meningkat-
kan nilai tambah. 

’’Kami juga mendorong agar peningka-
tan investasi dapat memberikan manfaat 
pada akselerasi transformasi teknologi 4.0, 
peningkatan kualitas sumber daya manu-
sia (SDM), serta pengembangan industri hi-
jau,” tutur Menperin.

Ekonom Center of Reform on Econom-
ics (CORE) Indonesia Yusuf Rendy Manilet 
menyampaikan, sektor manufaktur atau 
lebih spesifik sektor padat karya merupa-
kan salah satu industri yang bisa menyerap 
angkatan kerja dalam jumlah sangat besar. 
”Untuk itu, dengan asumsi angkatan kerja 
akan bertambah setiap tahun, investasi di 
sektor padat karya mesti didorong,” ujarnya.

Menurut Yusuf, salah satu strateginya 
adalah mengevaluasi beragam insentif 
yang sudah diberikan pemerintah kepada 
industri manufaktur. ’’Apakah memang su-
dah cukup atau ternyata masih dibutuhkan 
untuk perkembangan,’’ ucapnya. (*)

Investasi sektor industri manufaktur mengalami kenaikan 17 persen dibandingkan periode Januari–Juni 2022.

inDuSTri manufakTur rauP inveSTaSi rP 270,3 Triliun
PaDa SemeSTer PerTama 2023
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KORANUSANTARA – ’’Selamat 
malam We the Fest 2023. Teman-
teman sehat semuanya?’’ sapa 
Duta di GBK Sports Complex, 
Senayan, Jakarta. ’’Perkenalkan, 
kami Sheila on fu***** 75,” sam-
bungnya yang disambut sorakan 
sekaligus tawa penonton.

Sheila on 7 menjadi bintang 
pada hari ketiga We the Fest 2023, 
Minggu malam, 23 Juli 2023. Mer-
eka tampil mengisi slot pang-
gung band The 1975. Kehadiran 
Duta, Adam, dan Eross diumum-
kan hanya beberapa jam sebe-
lum mereka beraksi. Penampilan 
So7 mampu menyembuhkan 
kekecewaan penonton yang 
menanti kehadiran Matty Heally 
dan tiga rekannya yang memu-
tuskan membatalkan penampi-
lan sehari setelah insiden pela-
rangan mereka di Good Vibes 
Festival di Kuala Lumpur. 

Duta mengungkapkan keba-
hagiaannya bisa tampil di festi-
val musik tahunan bergengsi itu. 
’’Sheila on 7 happy sekali tampil 
di sini, mudah-mudahan ka-
lian juga, ya,’’ ucapnya sebelum 
membawakan lagu Hari Bersa-
manya dan Film Favorit. 

Setelah menyanyikan dua lagu 
tersebut, bapak dua anak itu 

kembali menyentil The 1975. Duta 
menyinggung soal aksi panggu-
ng The 1975 yang kontroversial di 
Malaysia. Sebagai bentuk protes 
karena Malaysia tidak men-
dukung LGBTQ+, Matty menci-
um basisnya Ross MacDonald di 
tengah penampilan mereka. 

’’Tadi di belakang ada yang nan-
ya, ’jangan-jangan nanti Mas Duta 
cium Adam’,’’ cerita Duta. Bukan-
nya menampik pernyataan terse-
but, musisi asal Jogjakarta itu jus-
tru merespons dengan candaan 
yang berhasil bikin gelak tawa pe-
nonton. ’’Kalau saya, ya milih. Masa 
cium Adam,’’ ujarnya. 

Sebelum menyanyikan lagu 
Seberapa Pantas, Duta melem-
par pertanyaan kepada penon-
ton. ’’Berapa menit lagi, ya? 
Namanya juga tambal band,’’ 
tuturnya, lalu tertawa. Duta juga 
mengulang ucapan penonton 
yang meminta dirinya memb-
awakan lagu Bila Kau Tak Dis-
ampingku. ’’Mas, minta Bila Kau 
Tak Disampingku. Tapi laki-laki 
yang minta,’’ jelas Duta. Bukan 
cuma Duta yang berdialog den-
gan penonton. Eross juga curhat 
kalau ada cerita menarik di balik 
aksi panggung dadakan itu. Dia 
mengaku bahwa sebetulnya ti-

dak punya lagi baju bersih yang 
dibawa dan pantas untuk dipakai 
manggung. Alhasil, Eross harus 
menyempatkan waktu membeli 
baju baru.

’’Ceritanya, job ini datang men-
dadak. Tadi saya mampir seben-
tar ke kedai buat beli baju dan 
celana dalam saja karena sudah 
nggak ada. Khusus buat kalian 
ini,” kata Eross, lalu memainkan 
intro Dan. 

Eross juga mengungkapkan 
alasan menerima tawaran mang-
gung itu. Menurut dia, mereka 
bisa tampil di WTF 2023 kare-
na komando dari sang vokalis. 
’’Adam nerima tawaran mang-
gung di sini. Terus nanya ke 
kami, kalau saya sih bisa, tapi kan 
semua bergantung Duta karena 
dia yang nyanyi kan. Duta ternya-
ta bisa, ya sudah semua bisa,’’ 
jelas Eross.

So7 tampil selama hampir satu 
jam dimulai pukul 21.00. Sejum-
lah lagu populer mereka pun 
didendangkan. Dibuka dengan 
lagu Kita yang dilanjut dengan 
Betapa. Dan ditutup dengan 
Pagi Yang Menakjubkan. Selain 
itu, Duta cs menyanyikan Melom-
pat Lebih Tinggi, Lapang Dada, 
dan lainnya. (*)

Penampilan Sheila on 7 di GBK Sports Complex, Senayan, Jakarta, dalam event We the Fest 2023

Sheila on 7 GanTikan The 1975,
menDaDak TamPil Di we The feST 2023



5selasa
25 JULI 2023

KORANUSANTARA –Barbie garapan Greta 
Gerwig menguasai box office. Film yang dibin-
tangi Margot Robbie dan Ryan Gosling terse-
but berhasil mengantongi mengantongi USD 
155 juta (Rp 2,3 triliun) dari box office Amerika 
Utara pada pekan pertama penayangan. 

Menjadikannya film berpendapatan ter-
besar pada pekan pertama penayangan 
tahun ini sekaligus memecahkan rekor se-
bagai film arahan sutradara perempuan 
dengan pendapatan terbesar pada pekan 
pertama penayangan. Barbie mengalahkan 
pemegang rekor sebelumnya, yakni Captain 
Marvel (2019) yang disutradarai Anna Boden 
dan Ryan Fleck. Saat itu Captain Marvel 
meraih USD 153 juta (Rp 2,2 triliun) pada pe-
kan pertamanya. 

’’(Film) itu benar-benar visi Greta. Mak-
sudku, visi untuk Barbie jelas dimulai 64 ta-
hun yang lalu, tetapi Greta membawanya ke 
dunia hari ini dengan cara yang hanya bisa 
dilakukan Greta Gerwig yang membuat film 

ini layak dibuat sekarang,’’ kata Margot Rob-
bie, pemeran Barbie itu sendiri, sebagaima-
na dilansir Entertainment Tonight. 

Untuk kali pertama dalam industri film, 
Gerwig menghadirkan sosok boneka Barbie 
ke dalam dunia nyata. Tidak hanya meny-
ajikan visualisasi yang memanjakan mata 
dan nostalgia, Gerwig juga menyelipkan isu 
penting feminisme ke dalamnya. Tak her-
an jika film yang memiliki rating PG-13 itu 
mendapat skor A di CinemaScore dan 90 
persen di Rotten Tomatoes. 

Sementara itu, Oppenheimer, berada di 
posisi kedua box office Amerika Utara akh-
ir pekan lalu. Oppenheimer menganton-
gi USD 80,5 juta (Rp 1,2 triliun). Kehadiran 
Barbie dan Oppenheimer yang dirilis pada 
tanggal yang sama dijuluki Barbenheimer 
oleh para fans. Kekontrasan dua film terse-
but saling melengkapi, bukan menjatuhkan 
meski pada akhirnya Barbie yang mendudu-
ki posisi puncak. (*)

Margot Robbie dan Ryan Gosling tampil apik dalam film Barbie.

BarBie kuaSai Box office, oPPenheimer memBunTuTi

InfoTaInmEnT
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KORANUSANTARA – Kans Alex Rins un-
tuk bergabung dengan Monster Energy Ya-
maha terbuka lebar. Pembalap LCR Honda 
tersebut memang santer dikabarkan akan 
hijrah pada musim balapan musim depan. 
Ditambah lagi, owner LCR, Lucio Cecchinel-
lo kepada GPOne memastikan pembalap-
nya itu sudah mendapat tawaran resmi dari 
tim pabrikan Monster Energy Yamaha. 

Cecchinello bahkan menyebut negosiasi 
terkait hal itu kini telah berlangsung. Pihak 
Rins sedang memulai pembicaraan dengan 
manajemen induk Honda, yakni HRC selaku 
pihak yang mengontraknya langsung.

’’Aku tidak ikut-ikut dalam proses itu. 
Tapi, sangat disayangkan jika kami kehilan-
gannya. Dia pembalap yang sangat baik,’’ 

ucap Cecchinello. Rins memang dikontrak 
Honda untuk dua musim langsung. Yak-
ni, 2023 dan 2024. Namun, dalam klausul 
tersebut, sang pembalap boleh memutus 
kontrak jika dia mendapat tawaran dari tim 
pabrikan lain, atau bukan tim satelit.

Sebelum mengalami cedera bersama 
LCR Honda musim ini, mantan pembalap 
Suzuki tersebut memenangi satu bala-
pan di GP Amerika Serikat. Cecchinello 
menyebut Yamaha sebenarnya sudah 
sempat berupaya mendapatkan Rins se-
belum dia memilih berlabuh ke Honda 
pada off-season tahun lalu. ’’Dia kini se-
dang merenung dan menimbang-nim-
bang keputusan terbaik untuk masa de-
pannya,’’ ucap Cecchinello. (*)

reSmi DiTawar, alex rinS Bakal
GaBunG Yamaha muSim DePan

olahRaGa
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SAMARINDA - Ratusan Driver 
Gojek yang tergabung dalam Pen-
gurus Besar Bubuhan Driver Gojek 
(PB Budgos) menggeruduk Kantor 
Ops Gojek Samarinda di Jalan Mul-
awarman, Senin (25/7/2023). 

PB Budgos menunut pihak Gojek  
agar pengaturan jarak penjemputan 

orderan pada layanan dapat diubah 
sehingga tidak terlalu jauh dari posi-
si driver berada. Hal ini lantaran, jika 
titik penjemputan jauh dari posisi 
driver, maka akan memakan lebih 
banyak pengeluaran pada bahan 
bakar minyak (BBM). 

Tak hanya itu, para driver ini juga 

meminta agar program dobel order 
GoFood dengan fitur mode hemat 
dapat dievaluasi lagi. Serta, me-
minta tambahan biaya ongkir untuk 
layanan GoFood dengan nominal 
pesanan di atas Rp 200.000,- dia-
dakan kembali. 

Suasana aksi demo yang dilakukan PB Budgos di Kantor Gojek Samarinda. 

Ratusan Driver Geruduk 
Kantor Gojek Samarinda, 
Ajukan Beragam Tuntutan 
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“Karena tarif ongkir yang kami ter-
ima sangat rendah, hanya senilai Rp 
2 ribu. Sedangkan, beban kerja yang 
kami kerjakan tidak sesuai dengan 
pendapatan yang kami terima, rute 
pengantaran yang terkadang tidak 
searah,” ucap salah satu driver PB 
Budgos, Fitri saat diwawancarai 
awak media. 

Selain itu, para driver ini juga 
merasa dirugikan jika hanya diba-
yar dengan ongkos kirim yang mu-
rah atau normal. Pasalnya mereka 
mengaku telah banyak waktu serta 
beban kerja yang terkuras. 

“Kami sebagai driver merasa 
sangat dirugikan dari segi waktu, 
kapasitas muatan, beban kerja dan 
modal deposit driver yang terkuras 
saat menjalankan orderan tersebut 
jika dibayar hanya dengan tarif on-
gkir normal,” ungkapnya. 

Tuntutan keempat, PB Budgos 
meminta agar kebijakan lonjakan 
tarif ongkir diadakan kembali jika 

terjadi kondisi cuaca hujan, kurang-
nya driver aktif dan kondisi tertentu 
lainnya. 

Mereka merasa sangat dirugikan 
saat melakukan penjemputan order 
dengan jarak yang terlalu jauh na-
mun tarif ongkir yang didapat tidak 
cukup layak. 

PB Budgos juga menuntut agar 
alokasi order dapat diberikan se-
cara adil dan merata kepada seluruh 
driver Gojek Samarinda. 

“Karena saat ini banyak sekali 
mitra driver yang akun drivernya 
sangat sepi orderan sedangkan 
sebagian driver lainnya mendapat 
puluhan order per hari,” jelasnya. 

Terakhir, pihaknya meminta ke-
pada Gojek Indonesia untuk men-
jalankan amanat Keputusan Ment-
eri Perhubungan RI Nomor 1001 Ta-
hun 2022 tentang Perubahan atas 
KP Nomor 667 Tahun 2022. Di mana 
biaya sewa penggunaan aplikasi 
paling tinggi 15 persen dan/atau 

perusahaan aplikasi dapat mener-
apkan biaya penunjang berupa bi-
aya dukungan kesejahteraan mitra 
pengemudi paling tinggi 5 persen.

“Hingga saat ini belum dirasa 
optimal dan maksimal terkait pen-
erapan biaya penunjang untuk kes-
ejahteraan driver Gojek Samarinda 
senilai 5 persen,” sebut Fitri. 

Di kesempatan yang sama, Re-
gional Coordinator East Indonesia 
dari PT Gojek menyatakan pihaknya 
akan melakukan rapat internal un-
tuk menindaklanjuti tuntutan para 
demonstran. 

Ia memastikan akan mengundang 
kembali para driver usai mendapat-
kan hasil rapat internal. “Untuk men-
jaga konsistensi Gojek yang ada di 
Samarinda, kami harus mengambil 
langkah. Jangan sampai gara-gara 
ini, Gojek merugi dan terjadi penu-
tupan PT Gojek,” singkatnya. (vic)
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SAMARINDA - Pemerintah Provin-
si Kalimantan Timur (Kaltim) melalui 
Dinas Kesehatan (Dinkes) Kaltim 
menyelenggarakan Sosialisasi dan 
Advokasi Imunisasi Rotavirus (RV) 
dan Human Papillomavirus (HPV). 
Kegiatan ini bertujuan dalam rangka 
mengurangi angka kesakitan dan 
kematian, serta mencegah penye-
baran penyakit diare dan kanker 
serviks yang dapat menyebabkan 
masalah kesehatan bahkan men-
gancam jiwa, terutama pada anak-
anak dan remaja.

Kepala Dinkes Kaltim, dr. H. Jaya 
Mualimin, menekankan pentingnya 
kesadaran masyarakat akan vaksi-
nasi sebagai salah satu cara efektif 
untuk mencegah infeksi penyakit, 
mengurangi angka kematian, dan 
morbiditas akibat penyakit terse-
but. Dia juga menyoroti bahwa di 
negara-negara berkembang, infeksi 
RV dan HPV telah menyebabkan ke-
matian dan morbiditas yang tinggi.

“RV dan HPV dapat menyebab-
kan kematian dan morbiditas yang 
tinggi terutama di negara-negara 
berkembang. Masyarakat harus 
mengetahui bahwa vaksinasi dan 
imunisasi ini penting. Karena ini 
adalah kebutuhan masyarakat dan 
hak mereka untuk bisa sehat,” jelas 
dr. H. Jaya saat membuka acara 
yang berlangsung di Hotel Mercure 
Samarinda,  Senin (24/7/2023).

Menurut data yang dihimpun, infek-
si RV menyebabkan sekitar 215.000 
kematian per tahun, terutama di 
negara-negara dengan akses dan 
pelayanan kesehatan yang terbatas. 
Di sisi lain, HPV menyebabkan sekitar 
270.000 kematian setiap tahunnya 
pada kasus kanker serviks.

“Kita akan berusaha meningkat-
kan cakupan imunisasi, ini yang 
jadi tujuan  utama dan kegiatan 
sosialisasi dan advokasi ini,” sam-
bungnya.

Sosialisasi dan advokasi imuni-

sasi RV dan HPV didorong oleh pe-
merintah dan organisasi kesehatan 
internasional, diantarnya Clintion 
Health Access Initiative (CHAI) dan 
World Health Organization (WHO), 
yang juga turut hadir dalam kegia-
tan yang diselenggarakan secara 
hybrid dan dihadiri oleh narasumber 
kompeten dari Kementerian Kese-
hatan RI dan KOMDA KIPI Kaltim.

Pertemuan tersebut juga dihadiri 
oleh perwakilan dari berbagai Perang-
kat Daerah di Kaltim, IDAI Kaltim, IDI 
Kaltim, IBI Kaltim, PPNI Kaltim, PW 
Nahdatul Ulama Kaltim, PW Muham-
madiyah Kaltim, PWI Hidayatullah 
Kaltim dan Yayasan Cakrawala.

Melalui kegiatan ini, diharapkan 
imunisasi RV dan HPV dapat dilak-
sanakan dengan efektif, sehingga 
memberikan manfaat kesehatan 
yang maksimal dan menyeluruh bagi 
masyarakat. (adv/diskominfokaltim)

Cegah Diare dan Kanker Serviks, Dinkes Kaltim 
Ajak Masyarakat Ikuti Imunisasi RV dan HPV
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SAMARINDA - Dinas Penanaman 
Modal dan Pelayanan Terpadu Satu 
Pintu (DPMPTSP) Kaltim mendapat 
tugas khusus dari Kementerian In-
vestasi/Badan Koordinasi Pena-
naman Modal (BKPM) yang telah 
meninjau perkembangan pemban-
gunan kawasan IKN Nusantara ser-
ta infrastruktur utama dan penun-
jang kawasan.

Sebagaimana yang diungkapkan 
Kepala DPMPTSP Kaltim, Puguh 
Harjanto, tugas yang dimaksud yak-
ni dukungan IKN 2023 yang dilak-
sanakan oleh Kedeputian Bidang 
Perencanaan dan Penanaman 
Modal di Kementerian Investasi/
BKPM. Secara spesifik, tugas yang 
dimaksud adalah mencari peluang 
investasi baik dari dalam maupun 
luar negeri.

Termasuk penyusunan peta pelu-
ang investasi proyek prioritas strat-

egis yang dapat ditawarkan kepada 
calon investor.

Puguh menjelaskan bahwa se-
jumlah pembangunan infrastruktur 
utama telah disiapkan. Misalnya, 
pada Kawasan Inti Pusat Pemer-
intah (KIPP), pembagian kantor 
kementerian, dan perumahan bagi 
aparatur sipil negara (ASN).

“Pemerintah menyambut baik 
tingginya minat investor untuk ber-
partisipasi dalam pembangunan 
IKN. Oleh sebab itu, pemerintah 
Indonesia memfasilitasi pena-
naman modal di IKN Nusantara,” 
jelasnya kepada awak media, Senin 
(24/7/2023).

Pemerintah menyatakan bahwa 
telah menerbitkan payung hukum 
untuk penanaman modal di Nusan-
tara. Hal ini dilakukan guna memberi 
kepastian, kesempatan, dan ruang 
berpartisipasi yang lebih luas bagi 

investor.
Payung hukum yang dimaksud 

adalah Peraturan Pemerintah (PP) 
Nomor 12/2023 tentang Izin Usaha, 
Kemudahan Berusaha, dan Fasili-
tas Penanaman Modal Bagi Pelaku 
Usaha di IKN Nusantara. Selain itu, 
ada pula insentif seperti super tax 
deduction, bea masuk, dan kemu-
dahan untuk impor barang modal, 
serta bebas bea masuk untuk impor 
bahan dan barang.

“Pemerintah juga menawarkan 
berbagai insentif bagi investor IKN. 
Beberapa fasilitas kemudahan be-
rusaha bagi investor termasuk tax 
holiday, keringanan pajak sampai 
100 persen untuk investor di bidang 
infrastruktur dan usaha lain, terma-
suk sektor Wilayah Kawasan Pusat 
Keuangan,” tutupnya. (adv/eky)

Kepala DPMPTSP Kaltim, Puguh Harjanto

Dapat Tugas Khusus dari Kementerian Investasi, DPMPTSP 
Kaltim Diminta Tawarkan Peluang Investasi di IKN
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SAMARINDA - Indonesia akan 
menjadi tuan rumah Piala Dunia 
U-17 2023 yang dijadwalkan ber-
langsung pada 10 November hing-
ga 2 Desember 2023 mendatang. 
Menuju event akbar sepak bola dun-
ia ini, Indonesia telah melaksanakan 
berbagai persiapan matang. Salah 
satu persiapan penting adalah 
Seleksi Tim Nasional (Timnas) U-17 
Persiapan Piala Dunia 2023, yang 
bertujuan untuk menemukan bib-
it-bibit terbaik bangsa dari Sabang 
sampai Merauke untuk bergabung 
dalam Timnas U-17.

Kepala Dinas Pemuda dan Olah-
raga (Dispora) Provinsi Kalimantan 
Timur (Kaltim) Agus Hari Kesuma 
(AHK) menyatakan bahwa pelaksa-
naan Seleksi Timnas U-17 telah dilak-
sanakan di Samarinda. Tepatnya di 
Borneo Training Center Komplek Sta-

dion Madya Kadrie Oening Sempaja, 
pada Sabtu (22/3/2023) lalu.

Rangkaian seleksi ini turut dihad-
iri oleh Sekjen PSSI, serta Tim Tal-
ent Scouting PSSI yang terdiri dari 
Bima Sakti, Firman Utina, dan Eka 
Ramdhani.

“Para peserta seleksi di Sama-
rinda berasal dari tiga provinsi, yai-
tu Kalimantan Timur, Kalimantan 
Utara, dan Kalimantan Tengah,” un-
gkap Kadispora Kaltim, yang akrab 
disapa AHK ini. 

Lebih lanjut, AHK menjelaskan 
kriteria pertama bagi pemain yang 
diincar oleh Timnas Indonesia U-17 
adalah kelahiran antara Januari 2006 
hingga Desember 2007, dengan ke-
mampuan menguasai beragam vari-
asi teknik dan skill sepak bola.

Selain itu, para pemain diharapkan 
memiliki kekuatan otot yang optimal 

untuk melaksanakan gerakan-gera-
kan secara eksplosif, serta memiliki 
tinggi badan antara 170 hingga 185 
centimeter (cm).  “Pemain juga 
harus memiliki mental yang kuat 
agar siap mengatasi segala macam 
tekanan,” tandas AHK.

Adapun kemampuan khusus 
calon pemain Timnas U-17 juga 
diharapkan mencakup skill read-
ing the game, making decision dan 
quick action yang baik. Para pemain 
juga diuji untuk memiliki VO2Max 
dengan rata-rata 60-65, serta ke-
mampuan koordinasi yang baik dan 
keterampilan melakukan gerakan 
ekstrem saat berlari dalam kece-
patan tinggi. Selain itu, tingkat ke-
disiplinan yang tinggi juga menjadi 
kualifikasi penting bagi para calon 
pemain. (adv/ diskominfokaltim)

Seleksi Timnas U-17 di Samarinda, 
Jaring Bibit Unggul Putra Daerah 
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JAKARTA - Gubernur Provinsi 
Kalimantan Utara (Kaltara), Drs. 
H. Zainal A Paliwang, S.H., M.Hum 
menghadiri Undangan Rapat Senat 
Terbuka dalam rangka pengukuhan 
Kepala Badan Narkotika Nasional 
Republik Indonesia (BNN RI), Kom-
jen Pol. Prof. Dr. Petrus Reinhard 
Golose sebagai Guru Besar Tetap 
Sekolah Tinggi Ilmu Kepolisian 
(STIK) Lembaga Pendidikan dan 
Latihan Kepolisian Republik Indo-
nesia (Lemdiklat Polri), Senin (24/7) 
pagi di Auditorium Mutiara STIK, 
Kebayoran Baru, Jakarta Selatan.

Pengukuhan diraihnya ber-
dasarkan Keputusan Menteri Ke-
budayaan, Riset, dan Teknologi RI 
Nomor 28862/M/07/2023 tentang 
Kenaikan Jabatan Akademik Dosen 
tanggal 8 Juni 2023, atas kiprahnya 
dalam dunia pendidikan yang luar 
biasa.

Mantan Kapolda Bali periode 
2016 hingga 2020 ini tercatat per-
nah mengajar di sejumlah perguru-
an tinggi di luar negeri, diantaranya 
University of Ljubljana di Slovenia 
dan Hongkong Police College di 
Hongkong.

Gubernur Kaltara Zainal Paliwang 
menyampaikan selamat dan suk-
ses atas pengukuhan Komjen Pol. 
Prof. Dr. Petrus R. Golose sebagai 
Guru Besar STIK Lemdiklat Polri.

“Saya ucapkan selamat dan suk-
ses kepada bapak Komjen Pol. Prof. 
Dr. Petrus R. Golose, semoga den-
gan dikukuhkannya akan semakin 
menggelorakan semangat STIK 
Lemdiklat Polri, untuk terus mening-
katkan mutu pendidikan tingginya, 
mencetak Sumber Daya Manusia 
(SDM) khususnya di bidang ilmu 
kepolisian,” kata Gubernur. (dkisp)

LEMDIKLAT POLRI : Gubernur Kaltara, Drs H Zainal A Paliwang SH, M.Hum menghadiri pengukuhan Guru Besar STIK Lem-
diklat Polri, Senin (24/7).

Hadiri Sidang Senat Terbuka Guru Besar STIK Lemdiklat Polri
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TANJUNG SELOR - Sebanyak 
3.175 siswa SMA dan SMK di Ka-
limantan Utara (Kaltara) menerima 
beasiswa Program Indonesia Pintar 
(PIP). Mereka dinyatakan masuk 
SK nominasi penerima tahun 2023. 
Data tersebut ditampilkan dalam la-
man pip.kemdikbud.go.id milik Ke-
menterian Pendidikan, Kebudayaan, 
dan Ristek (Kemendikbudristek) RI.

Sebagai informasi, PIP adalah 
bantuan uang tunai dari pemerin-
tah yang disalurkan kepada siswa 
kurang mampu secara ekonomi. 
Program ini diluncurkan pertama 
kali pada 2014 atau awal periode 
pertama Presiden Joko Widodo.

Gubernur Kaltara mengucapkan 
selamat kepada pelajar yang mener-
ima beasiswa PIP dari Pemerintah 
untuk Tahun 2023. “Saya ucapkan 
selamat kepada 3.175 nominasi 
penerima beasiswa PIP 2023, se-
moga beasiswa ini dapat berman-
faat,” ucap Gubernur Kaltara, Drs. 
H. Zainal A Paliwang, S.H., M.Hum.

Ia juga menyampaikan ucapan 

terima kasih kepada pemerintah 
pusat, khususnya kepada Kemen-
dikbudristek, lantaran telah mem-
fasilitasi seleksi beasiswa ini.

“Tentu ini menjadi suatu kebang-
gan yang harus kita apresiasi,” ujarnya

Sementara Sekretaris Dinas Pen-
didikan dan Kebudayaan (Disdik-
bud) Kaltara, H. Sudarsono men-
gungkapkan, ada sejumlah pers-
yaratan yang mesti dipenuhi untuk 
menjadi penerima. Selain latar be-
lakang keluarga miskin atau rentan 
miskin, di antaranya yakni, maksi-
mal berusia 21 tahun untuk jenjang 
SMA dan SMK dan bagi pemegang 
Kartu Indonesia Pintar (KIP) atau 
Kartu Keluarga Sejahtera yang di-
peroleh dari hasil pemadanan terki-
ni Data Pokok Pendidikan dan Data 
Terpadu Kesejahteraan Sosial. 

“Usulan calon penerima PIP diaju-
kan berdasarkan usulan dinas provin-
si melalui satuan pendidikan untuk 
jenjang SMA dan SMK. Kalau untuk 
SD dan SMP melalui dinas kabupat-
en/ kota,” jelasnya Ahad (23/7).

Hal demikian ada tertuang da-
lam Peraturan Sekjen Kemend-
ikbudristek No. 20/2021 tentang 
Petunjuk Pelaksanaan Program 
Indonesia Pintar Pendidikan Dasar 
dan Pendidikan Menengah. Dalam 
aturan tersebut juga memuat hing-
ga ke tata cara penyaluran atau 
pencairan bantuan PIP.

Sudarsono mengatakan, besaran 
PIP jenjang SMA dan SMK yang diter-
ima tiap siswa sebesar Rp 1 juta 
per tahun. Adapun, nominal tersebut 
diperuntukan guna keperluan per-
sonal peserta didik seperti membeli 
seragam, buku dan alat tulis. 

Selain itu, juga dapat digunakan 
untuk biaya transportasi dari rumah 
ke sekolah, uang saku siswa, biaya 
kursus, dan biaya praktik tambahan 
(magang). 

“Kami berharap bisa digunakan 
sebaik-baiknya,” ujarnya.

Dia turut mengingatkan siswa 
melalui kepala sekolah yang ma-
suk SK nominasi atau yang baru 
tahun pertama menerima. Sebab, 

INDONESIA PINTAR: Sebanyak 3.175 siswa SMA/SMK kurang mampu di Kaltara menerima beasiswa Program Indonesia 
Pintar (PIP).

3.175 Siswa Kurang Mampu Kaltara 
Nominasi Penerima Beasiswa PIP 2023
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TANJUNG SELOR – Asisten 
bidang Pemerintahan dan Kesra 
Setprov Kaltara, Datu Iqro Ramad-
han, S.Sos., M.Si mengungkapkan 
akan memberikan pembinaan ke-
pada pegawai yang kurang disiplin. 
Baginya perilaku ini akan mempen-
garuhi kerja Aparatur Sipil Negara 
(ASN) di lingkup Pemprov Kaltara.

“Orang yang berprestasi melihat 
teman-teman yang malas jarang 
turun kerja, akhirnya semangat mo-
tivasi itu hilang. Karena itu, pemprov 
bakal memberikan reward terhadap 

ASN yang telah melaksanakan tu-
gasnya dengan baik, dalam hal ini 
pada tataran kedisiplinan. Sebali-
knya, ASN yang kurang disiplin akan 
diberikan sanksi,” kata Datu Iqro, 
Senin (24/7). 

Karena itu, ia meminta kepada 
seluruh kepala organisasi perang-
kat daerah (OPD) untuk melakukan 
pembinaan kepada pegawai. Kare-
na baginya, perilaku ini akan mem-
pengaruhi kerja pagawai totalitas 
dalam pekerjaannya.

“Agar kepala OPD melakukan 

pembinaan. Jadi kuncinya kita ini 
ada reward dan punishment, jadi 
yang berprestasi dihargai dan yang 
salah dihukum. Insyaallah, organi-
sasi kita akan berjalan dengan baik,” 
terangnya.

Selain itu, ia juga mengingatkan 
agar OPD dapat memacu serapan 
anggaran sesuai dengan rencana 
kerja masing-masing. “Terpenting 
dalam penyerapan anggaran ses-
uai dengan perencanaan yang telah 
disusun,”tegasnya. (dkisp)

diperlukan aktivasi rekening SimPel 
BNI untuk memeroleh buku reken-
ing atau kartu debet (ATM) sebelum 
batas akhir 31 Juli 2023. Apabila 
lewat dan belum diaktivasi, maka 
bantuan dinyatakan hangus. 

“Tapi, siswa tidak perlu khawatir. 
Sesuai aturan, aktivasi dilakukan 
kepala sekolah setelah diberikan 
kuasa oleh siswa untuk mengurus 
ke bank penyalur,” katanya.

Namun, bagi siswa yang masuk SK 
pemberian atau yang sudah pernah 
menerima dan diberikan lagi, maka 
hanya perlu menunggu dana ditrans-
fer ke rekening masing-masing. 

“Silakan siswa berkomunikasi 
dengan pihak sekolah untuk lebih 
jelasnya,” tutur dia.

Sudarsono juga memaparkan, 
Pemprov Kaltara melalui Dinas Pen-
didikan dan Kebudayaan juga rutin 
setiap tahun sejak 2019 menyalur-
kan bantuan perlengkapan sekolah 
untuk siswa SMA/ SMK/ SLB. Yakni, 
tas, buku, dan alat tulis. Bahkan, 
untuk jenjang SLB, siswa menerima 
bantuan sepatu sekolah. 

Disebutnya, itu bukti konkret per-
hatian gubernur terhadap pening-
katan akses layanan pendidikan 
yang begitu tinggi. Dengan de-

mikian, menjadi harapan bersama 
bahwa tidak ada lagi anak putus 
sekolah karena terkendala biaya. 
Hal tersebut menjadi bagian dari 
upaya mencegah kemungkinan 
putus sekolah. Sementara itu, bagi 
yang sudah putus sekolah juga 
memiliki peluang untuk kembali 
menuntut ilmu dan menamatkan 
pendidikannya. 

“APBD sebagai stimulan dan pen-
damping bantuan pusat,” pungkasn-
ya. (dkisp)

RUTINITAS: Asisten bidang Pemerintahan dan Kesra Setprov Kaltara, Datu Iqro Ramadhan, S.Sos., M.Si memimpin apel 
gabungan di Lapangan Agatis, Senin (24/7).

Bakal Diberikan Reward
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TANJUNG SELOR – Ketua Tim 
Penggerak Pembinaan Kesejahter-
aan Keluarga (TP-PKK) Provinsi 
Kalimantan Utara, Hj. Rachmawati 
Zainal, S.H begitu terkesima men-
dengar satu persatu cita-cita per-
wakilan siswa dari SD hingga SMA/
sederajat pada Sosialisasi Pendi-
dikan beberapa waktu lalu. 

Agenda yang diinisiasi oleh Per-
satuan Pelajar dan Mahasiswa 
Sekatak Kota Tarakan itu menjadi 
tempat para siswa tersebut men-
curahkan cita-citanya. 

Bagi Rachmawati, cita-cita harus 
diperoleh dengan usaha yang keras. 
Hal ini yang disampaikannya agar 
para siswa tersebut termotivasi un-
tuk belajar dengan tekun. Baginya 
cita-cita siswa di daerah tersebut luar 
biasa dan perlu didukung baik dari 
orang tua bahkan siswa itu sendiri

Karena itu, ia meminta tidak han-
ya peran orang tua saja, tapi gener-
asi muda juga ikut serta mensosial-
isasikan dampak positif dan negatif 
penggunaan gadget (gawai,red) di 
era digitalisasi ini.

“Ayo generasi muda, terutama 

anak-anak milineal jagan acuh. Mari 
kita bersama-sama melakukan so-
sialisasi, saya percaya hasilnya akan 
lebih besar dari pada kita melakukan 
sendiri,” ajak Rachmawati. 

Rachmawati menuturkan pen-
garuh gawai terhadap psikologis 
anak. Menurutnya, anak-anak mu-
dah menerima berita hoax dan 
konten pornografi/ KDRT karena 
pengawasan yang kurang.

“Anak-anak itu tidak mengerti, 
kadang muncul iklan-iklan dan mer-
eka klik. Ternyata konten negatif. 
Makanya kita perlu melakukan pen-
gawasan,” terangnya.

Ia tidak menampik banyak hal 
positif yang bisa didapatkan melalui 
digitalisasi ini. Dengan dipermu-
dahnya akses penunjang informasi 
pendidikan. 

“Makanya saat ini kami melakukan 
sosialisasi peran keluarga bagaima-
na menyikapi (digitalisasi,red) tan-
pa harus meninggalkan gawai kare-
na ada segi positifnya,” imbuhnya.

Ketua umum PPMS-KT menga-
takan, sosok Rachmawati adalah 
inspirasi baginya. Karena tidak ban-

yak tokoh publik perempuan yang 
mau terjun langsung ke lapangan 
dan daerah terpencil. 

Sehingga ia mengajukan permo-
honan kepada Ketua TP-PKK dan 
juga Bunda PAUD ini untuk mengisi 
materi sebagai narasumber dari pre-
spektif keluarga.

Khaerul juga mengatakan, diinisi-
asinya sosialisasi ini karena adanya 
dorongan untuk memacu kesada-
ran pentingnya pendidikan bagi 
masyarakat di Kecamatan Sekatak.

“Sosialisasi ini berawal saat kami 
teman-teman PPMS-KT melihat 
adanya penurunan minat adik-adik 
kami untuk masuk ke pendidikan 
yang lebih tinggi. Makin tahun ma-
kin sedikit,” tuntasnya.

Pada kesempatan ini, Rach-
mawati melalui TP-PKK Kaltara 
memberikan bantuan guna men-
dukung kreativitas anak-anak. Had-
ir dalam sosialisasi ini Sekretaris 
Camat Sekatak, unsur forkopimcab, 
para tenaga pendidik, siswa SD-
SMA, dan mahasiswa KKN Angka-
tan 19 UBT. (dkisp)

dIskoMInfo kAltArA

JADI INSPIRASI: Ketua TP-PKK Kaltara, Hj. Rachmawati Zainal, S.H menjadi sosok menginspirasi terhadap bagi siswa untuk 
menggapai cita-citanya. 

Ajak Orang Tua Sosialisasikan Dampak Penggunaan Gawai
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BALIKPAPAN  - DPRD Kota Balik-
papan menggelar Rapat Paripurma 
ke-14 Masa Sidang II Tahun 2023 
dengan agenda Pembentukan Pani-
tia Pemilihan (Panlih) Wakil Wali 
Kota Balikpapan Sisa Masa Jabatan 
Tahun 2021-2024. 

Rapat dipimpin langsung oleh 
Ketua DPRD Kota Balikpapan, 
Abdulloh didampingi Wakil Ketua 
DPRD Balikpapan, Subari dan ber-
langsung di Ruang Rapat Paripur-
na DPRD Kota Balikpapan, pada 
Senin(24/7/2023). 

Dalam Rapat Paripurna ini men-
etapkan 2 unsur pimpinan dan per-
wakilan 7 fraksi DPRD Balikpapan 
menjadi Panitia Pemilihan (Panlih) 
Wakil Wali Kota Balikpapan. 

Adapun struktur Panlihnya terdiri 
atas Ketua Panitia Pemilihan Wakil 
Wali Kota Balikpapan, Abdulloh, 
Seketaris, Subari dan anggota dari 

perwakilan fraksi yang ada di DPRD 
Balikpapan diantaranya fraksi Gol-
kar inklude Hanura, Andi Arif Agung, 
fraksi PDIP, Wiranata Oey, fraksi 
Gerindra Muhammad Taqwa, fraksi 
PKS, Laisa, fraksi Demokrat, Mieke 
Henny,  fraksi PPP inklude Perindo, 
Ardiansyah dan fraksi Nasdem in-
klude PKB, Puryadi. 

Ketua DPRD Balikpapan, Abdulloh 
mengatakan, jika hari ini DPRD 
Balikpapan telah menetapkan Pani-
tia Pemiliham untuk bakal calon 
Wawali Kota Balikpapan yang akan 
mendampingi Wali Kota Balikpa-
pan, Rahmad Mas’ud sisa masa 
jabatan 2021-2024. 

Selanjutnya Panlih akan melaku-
kan penjaringan dan akan membuat 
jadwal pendaftaran khusus dari par-
tai pengusung. 

“Setelah semua data masuk den-
gan batas waktu yang ditentukan, 

kami akan lanjutkan dengan mem-
buat berita acara yang diteruskan ke 
Wali Kota Balikpapan untuk memilih 
dua nama calon Wawali secara re-
smi,” ujar Abdulloh. 

Ditanya perihal dua nama yang su-
dah diserahkan, dikatakan Abdulloh 
bahwa dua nama tersebut baru 
dilakukan secara lisan, belum melalui 
mekanisme tata tertib yang ada. 

“Maka itu sekarang kami tidak 
menggunakan lisan lagi, tetapi 
menggunakan tata tertib dan un-
dang-undang yang berlaku, biar 
sah,” jelasnya. 

Untuk selanjutnya, masing-mas-
ing partai pengusung akan men-
gusulkan, apakah mengusung dua 
nama atau menggantinya, dan 
dipersilahkan. “Kita tunggu ya, 
masing-masing fraksi yang men-
gajukannya,” tutup Abdulloh. (ADV/
DPRDBalikpapan/Bom)

Suasana Rapat Paripurma ke-14 Masa Sidang II Tahun 2023 dengan agenda Pembentukan Panitia Pemilihan (Panlih) Wakil 
Wali Kota Balikpapan Sisa Masa Jabatan Tahun 2021-2024.

DPRD Balikpapan Resmi Bentuk Panlih Wawali Kota Balikpapan 
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JAKARTA - PT PLN (Persero) siap 
menyalurkan energi bersih melalui 
layanan Renewable Energy Cer-
tificate (REC) ke tiga perusahaan 
industri manufaktur dengan total 
200 gigawatt hour (GWh). Tiga pe-
rusahan yang baru saja meneken 
perjanjian penyediaan REC PLN ini 
yakni PT Indah Kiat Pulp & paper 
Tbk, PT Parkland World Indonesia 
dan PT PZ Cussons Indonesia.

PT Indah Kiat Pulp & paper Tbk 
akan menyerap 180.000 unit REC 
PLN setara dengan 180 GWh energi 
terbarukan, PT Parkland World Indo-
nesia menyerap 5.000 unit setara 
dengan 5 GWh, serta PT PZ Cus-
sons Indonesia dengan menyerap 
15.000 unit REC PLN setara dengan 
15 GWh.

Direktur Utama PLN Darmawan 
Prasodjo menyampaikan bahwa 
REC adalah salah satu inovasi pro-

duk hijau PLN dalam membuka 
kesempatan pelanggan untuk ikut 
berpartisipasi dalam penurunan 
emisi. Selain itu memudahkan pe-
langgan mendapatkan pengakuan 
atas penggunaan EBT secara inter-
nasional.

“Lewat REC, para pelanggan juga 
dapat turut berpartisipasi dalam 
menurunkan emisi, mengubah dari 
energi kotor ke energi yang ramah 
lingkungan. Kami berkomitmen un-
tuk menyediakan energi bersih (lis-
trik hijau) untuk mendukung tercip-
tanya green industry di Indonesia. ,” 
jelas Darmawan.

Darmawan juga menambahkan, 
REC merupakan produk PLN yang 
ditawarkan kepada seluruh mas-
yarakat maupun perusahaan yang 
mendukung terciptanya energi 
bersih. Langkah ini sebagai upaya 
mencapai target pengurangan emi-

si karbon menuju Net Zero Emission 
(NZE) pada tahun 2060.

“Harapannya melalui penan-
datanganan ini semakin banyak pe-
rusahaan menggunakan REC PLN. 
Hal itu dilakukan guna mencapai 
misi besar berkurangnya emisi gas 
rumah kaca (GRK) sebesar 29 pers-
en pada tahun 2030 dan mencapai 
Net Zero Emission (NZE) pada ta-
hun 2060,” tambah Darmawan.

REC PLN merupakan produk kerja 
sama PLN dan Clean Energy Invest-
ment Accelerator (CEIA), yang mer-
upakan bukti kepemilikan sertifikat 
berstandar internasional untuk pro-
duksi tenaga listrik yang dihasilkan 
dari pembangkit energi terbarukan. 

REC dari PLN ini menggunakan 
sistem pelacakan elektronik dari 
APX TIGRs yang berlokasi di Cali-
fornia, Amerika Serikat. (adv)

PLN Tawarkan Layanan REC, Kurangi Emisi Gas Rumah Kaca



K oran Digital

selasa
25 juli 2023 17Pt Pln kAltIMtArA

JAKARTA  -  PT PLN (Persero) 
sukses meningkatkan penggunaan 
biomassa sebagai substitusi batu 
bara di 40 Pembangkit Listrik Tena-
ga Uap (PLTU) atau co-firing. Melalui 
teknologi co-firing PLN Grup telah 
mampu menurunkan emisi karbon 
hingga 429 ribu ton CO2 sepanjang 
semester 1 tahun 2023. 

Dalam masa transisi energi, PLN 
menggunakan teknologi co-firing 
di PLTU sebagai upaya menekan 
penggunaan batu bara. Co-firing 
adalah substitusi batu bara pada 
rasio tertentu dengan bahan bio-
massa seperti pellet kayu, sampah, 
cangkang sawit dan sawdust (ser-
buk gergaji). 

Direktur Utama PLN Darmawan 
Prasodjo menyampaikan bahwa 
co-firing ini dilakukan tak seke-
dar mengurangi emisi, tetapi juga 
memberdayakan masyarakat dan 
membangun ekonomi kerakyatan. 
PLN mengajak masyarakat untuk 
terlibat aktif membuat bahan baku 
co-firing, mulai dari penanaman 
tanaman biomassa hingga pen-
gelolaan sampah rumah tangga 
wilayahnya untuk dijadikan pellet. 

“Kehadiran program ekonomi ker-
akyatan co-firing ini juga merupa-
kan langkah nyata PLN menjawab 
persoalan global. Mewujudkan In-
donesia yang bersih dan mandiri 
energi. Meningkatkan kapasitas na-
sional dengan prinsip Environmen-
tal, Social and Governance (ESG),” 
ucap Darmawan dalam keterangan 
persnya, Sabtu (22/7/2023). 

Secara kumulatif, pada Semester 
1 tahun 2023, penggunaan biomas-
sa mencapai angka 0,4 juta ton dan 
akhir tahun ditargetkan mencapai 1 
juta ton, lebih tinggi dari pada tahun 
2022 yakni 0,58 juta ton. Begitu 
pula jika dilirik dari tahun 2021 yang 
hanya 0,29 juta ton. Penggunaan 
biomassa ini akan terus bertumbuh 
hingga 10 juta ton pada tahun pada 
2025.

Darmawan merinci, penerapan 
co-firing di wilayah Sumatera dan 
Kalimantan (Sumkal) sebanyak 
38.547 ton, Sulawesi, Maluku, Pap-

ua dan Nusa Tenggara (Sulmapana) 
12.445 ton, dan Jawa, Madura dan 
Bali (Jamali) sebanyak 353.575 ton 
biomassa.

“Ke depan PLN akan lebih treng-
ginas lagi, dari 40 PLTU yang sudah 
terealisasi, hingga akhir tahun ini 
kami akan menambah dua PLTU, 
dan bertahap mencapai 52 PLTU 
di 2025 nanti. Sehingga, co-firing 
biomassa dapat menyumbang 
12% dari total bauran Energi Baru 
Terbarukan (EBT) di 2025,” lanjut 
Darmawan.

Darmawan memaparkan, hingga 
tahun 2025 mendatang, PLN telah 
merancang peta jalan nasional pro-
gram co-firing. Untuk itu, pihaknya 
terus berupaya agar target dekar-
bonisasi sebesar 954 ribu ton CO2 
pada tahun 2023 bisa tercapai.

“PLN terus berkomitmen men-
dukung upaya dekarbonisasi di 
Indonesia salah satunya dengan 
penerapan co-firing biomassa. 
Per semester 1 2023, PLN berha-

sil menurunkan sebanyak 429.470 
ton emisi CO2, dan ini akan terus 
kita lanjutkan guna mencapai target 
jangka panjang pada 2060 Indone-
sia bebas emisi atau lebih cepat,” 
ujar Darmawan.

Selain itu, PLN juga tengah me-
nerapkan berbagai terobosan any-
ar guna memastikan rantai pasok 
sumber biomassa ke pembangkit 
berjalan baik. Seperti pengiriman 
dilakukan dengan jalur laut meman-
faatkan kondisi geografis Indonesia 
yang merupakan negara kepulauan, 
serta bekerja sama dengan pemer-
intah dan juga stakeholder dalam 
penyediaan biomassa.

“Jadi PLN bukan semata-mata 
menerapkan teknologi ini untuk 
mengurangi emisi saja. PLN sadar 
ada unsur ekonomi sirkular yang 
bisa membentuk ekosistem ener-
gi kerakyatan, di mana listrik ini 
dihasilkan dari kontribusi rakyat 
dan dinikmati kembali oleh rakyat,” 
pungkas Darmawan.  (adv)

Lewat Co-Firing, 40 PLTU PLN Grup Mampu 
Turunkan Emisi Hingga 429 Ribu Ton CO2
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JAKARTA - PT PLN (Persero) siap 
menyalurkan energi bersih melalui 
layanan Renewable Energy Cer-
tificate (REC) ke tiga perusahaan 
industri manufaktur dengan total 
200 gigawatt hour (GWh). Tiga pe-
rusahan yang baru saja meneken 
perjanjian penyediaan REC PLN ini 
yakni PT Indah Kiat Pulp & paper 
Tbk, PT Parkland World Indonesia 
dan PT PZ Cussons Indonesia.

PT Indah Kiat Pulp & paper Tbk 
akan menyerap 180.000 unit REC 
PLN setara dengan 180 GWh energi 
terbarukan, PT Parkland World Indo-
nesia menyerap 5.000 unit setara 
dengan 5 GWh, serta PT PZ Cus-
sons Indonesia dengan menyerap 
15.000 unit REC PLN setara dengan 
15 GWh.

Direktur Utama PLN Darmawan 
Prasodjo menyampaikan bahwa REC 
adalah salah satu inovasi produk hijau 
PLN dalam membuka kesempatan 
pelanggan untuk ikut berpartisipasi 
dalam penurunan emisi. Selain itu 

memudahkan pelanggan mendapa-
tkan pengakuan atas penggunaan 
EBT secara internasional.

“Lewat REC, para pelanggan juga 
dapat turut berpartisipasi dalam 
menurunkan emisi, mengubah dari 
energi kotor ke energi yang ramah 
lingkungan. Kami berkomitmen un-
tuk menyediakan energi bersih (lis-
trik hijau) untuk mendukung tercip-
tanya green industry di Indonesia. ,” 
jelas Darmawan.

Darmawan juga menambahkan, 
REC merupakan produk PLN yang 
ditawarkan kepada seluruh mas-
yarakat maupun perusahaan yang 
mendukung terciptanya energi 
bersih. Langkah ini sebagai upaya 
mencapai target pengurangan emi-
si karbon menuju Net Zero Emission 
(NZE) pada tahun 2060.

“Harapannya melalui penan-
datanganan ini semakin banyak pe-
rusahaan menggunakan REC PLN. 
Hal itu dilakukan guna mencapai 
misi besar berkurangnya emisi gas 

rumah kaca (GRK) sebesar 29 pers-
en pada tahun 2030 dan mencapai 
Net Zero Emission (NZE) pada ta-
hun 2060,” tambah Darmawan.

REC PLN merupakan produk kerja 
sama PLN dan Clean Energy Invest-
ment Accelerator (CEIA), yang mer-
upakan bukti kepemilikan sertifikat 
berstandar internasional untuk pro-
duksi tenaga listrik yang dihasilkan 
dari pembangkit energi terbarukan.

REC dari PLN ini menggunakan 
sistem pelacakan elektronik dari 
APX TIGRs yang berlokasi di Cali-
fornia, Amerika Serikat, untuk me-
mastikan setelah sertifikat diterbit-
kan, tidak dapat dibeli atau dijual ke 
pihak lain. Seluruh proses juga tel-
ah diverifikasi sehingga memenuhi 
standar internasional.

Pelanggan dapat melakukan 
pembelian REC PLN, baik untuk in-
dividu maupun korporasi, melalui si-
tus web https://layanan.pln.co.id/
renewable-energy-certificate. (adv)

Dukung Energi Bersih, PLN Teken Perjanjian 
Layanan REC ke Tiga Perusahaan Manufaktur
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BONTANG – Dinas Pemuda Olah-
raga dan Pariwisata (Dispopar) Bon-
tang mengadakan Focus Group 
Discussion (FGD) Fasilitasi Peny-
usunan Peta Jalan Ekonomi Kreatif 
Kota Bontang, Senin (24/7/2023) 
bertempat di Ruang Rapat Dispopar 
Bontang. 

Kegiatan ini diadakan secara 
hybrid, antara Dispopar beserta 
seluruh pihak yang terlibat pada 
tim ekonomi kreatif (ekraf) Bontang 
dengan 2 pemateri Erwiantono dan 
Heru Susilo dari Tim Faslilitator Ta-
lanpekda Kota Bontang.

Kadispopar Bontang, Ahmad Az-
nem menyampaikan, FGD ini bertu-
juan mendiskusikan peluang dan 
tantangan dalam menyusun peta 
jalan sektor ekonomi kreatif di Kota 
Bontang pada era strategis. Dari 
beragam perspektif agensi pemba-
ngunan yang kompeten bersama 
dengan aparat pemerintah, akade-
misi, pelaku usaha dan komunitas 
kreatif serta penggiat media dan 
khalayak luas. 

“Peserta yang hadir merupakan 
perwakilan OPD-OPD yang terli-
bat dalam tim ekraf Bontang. Ada 
Bapenda, Disnaker, Disdikbud, Dis-
kop UKMP, dan teman-teman dari 
17 sektor ekraf,” bebernya dalam 
sambutan. 

Lanjutnya, di kegiatan tersebut 
ingin mendengarkan pemaparan 

dari Erwiantono dan Heru Susilo 
selaku Tim Fasilitator Talanpekda 
Kota Bontang, bagaimana konsep 
dasar ekraf di Kota Bontang. 

Provinsi Kaltim telah menyusun 
peta ekraf, dan akan ditindaklanjuti 
oleh seluruh kota di Kaltim. Di Bon-
tang akan dikaji bersama apa yang 
sudah disusun oleh Erwin dan Heru. 

“Diharapkan sebelum jadi acuan 
perkembangan ekraf di kota ini 
tentu akan dibahas sampai tuntas. 
Setelah kita dengar dari kedua pe-
materi kita akan dengar masukan 
dari teman-teman di lapangan. Saya 
rasa masukan dari teman-teman di 
lapangan akan semakin memantap-
kan konsep,” ungkapnya.  

Pemateri pertama, Erwiantono 
memaparkan bahwa ekraf di Indo-
nesia memberikan kontribusi yang 
cukup besar terhadap perekonomi-
an nasional. Berdasarkan perhitun-
gan Badan Pusat Statistik, selama 
periode 2010-2013 ekonomi kreatif 
secara rata-rata menyumbang 7,8 
persen terhadap PDB Indonesia. 

Nilai tambah ekonomi kreatif 
mencapai Rp. 641,8 triliun pada 
tahun 2013 dengan pertumbuhan 
sekitar 5,76 persen, dimana jumlah 
industri kreatif tercatat sebanyak 
5,4 juta usaha yang menyerap an-
gkatan kerja sebanyak 11,8 juta 
orang. Peran sektor ekonomi kreatif 
dinilai semakin signifikan menjadi 

penopang pertumbuhan perekono-
mian Indonesia di masa depan.

“Kenapa ekraf diperbincangkan 
saat ini? Karena bahan tambang 
dan mineral bisa habis. Ekraf bisa 
jadi masa depan ekonomi kita 
sendiri. Saat ini 60 persen ekonomi 
Kaltim masih ditopang oleh hasil 
galian dan tambang. Tentu ke depan 
akan berkurang,” bebernya. 

Sementara itu, pemateri kedua 
Heru Susilo memaparkan cara 
penyusunan dokumen peta jalan 
pengembangan ekraf Kota Bon-
tang tahun 2023-2027 (Talanpek-
da Bontang). Menyampaikan pula 
bagaimana cara pengisian kuesion-
er yang harus dilakukan di tahapan 
awal.

Disebutkannya, instrumen pe-
nelitian /Kuesioner dimaksudkan 
untuk memperoleh data/informasi 
dalam penyusunan dokumen, se-
hingga diperoleh gambaran yang 
jernih tentang situasi dan dinamika 
ekonomi kreatif, serta peluang un-
tuk mengembangkannya di masa 
yang akan datang.

”Oleh karenanya tidak perlu ragu 
dalam memberikan jawaban yang 
objektif dalam pandangan bapak/
ibu/saudara. Independensi bapak/
ibu/saudara dijamin sepenuhnya 
dalam kerangka etika penelitian,” 
tegasnya. (adv/al)

YUSVA ALAM

Suasana FGD di Ruang Rapat Dispopar Kota Bontang.

Dispopar Gelar FGD Fasilitasi Penyusunan Peta Jalan Ekraf
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PPU - Perlombaan Bank Sampah 
Unit (BSU) yang diselenggarakan 
Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Pe-
najam Paser Utara (PPU) mening-
katkan peran serta dalam men-
gelola sampah. Ajang ini terbukti 
meningkatkan motivasi tidak hanya 
pengelola BSU, namun juga mas-
yarakat umum.

Gelaran ini telah dimulai sejak 
Awal Juli, dan di pekan ketiga ini me-
masuki tahap penilaian. Tak kurang 
dari 70 BSU mengikuti perlombaan 
dengan total hadiah mencapai Rp 
40 juta ini.

“Ini merupakan program ketiga 
kalinya. Pertama kali diadakan pada 
2021 lalu, dan responsnya sangat 
baik dan terjadi peningkatan an-
tusias,” kata Kepala DLH PPU, Tita 
Deritayati, Senin (24/7/2023).

Dari 3 kategori yang dilombakan, 
kategori 1 diikuti sekira 40 BSU 
yang dikelola langsung masyarakat. 
Kemudian ketegori 2 diikuti oleh 18 
organisasi perangkat daerah (OPD) 
Pemkab PPU dan kategori 3 diikuti 
setidaknya 13 sekolah adiwiyata 
di PPU.

Tita menyebutkan perlombaan 
dengan 3 kategori ini baru dilakukan 

pada 2023 ini. Melihat antusiasme 
dari pengelola BSU yang telah ter-
bentuk di PPU.

“Ada beberapa perbedaan dari 
2 penyelenggaraan sebelumnya. 
Yang pertama kali diadakan untuk 
bank sampah masyarakat saja. 
Yang kedua kalinya, ada penam-
bahan kategori, masyarakat dan 
lembaga (OPD dan sekolah). Untuk 
yang ketiga kali ini ada 3 kategori. 
Bank sampah masyarakat, OPD dan 
sekolah,” jelas dia.

DLH PPU memang menyeleng-
garakan lomba ini dengan konsep 
berkelanjutan. Selain untuk mem-
berikan apresiasi dan motivasi 
terhadap pengelola, ajang ini juga 
dijadikan sebagai saran monitoring 
program BSU.

“Sekaligus pembinaan bank 
sampah di setiap unit, baik itu 
masyarakat, OPD ataupun seko-
lah. Sekaligus, DLH melihat kend-
ala yang dihadapi mereka dalam 
mengelola bank sampah sampai 
keberlenajutan bank sampah ini,” 
terang Tita.

Untuk kriteria penilaian yang di-
lihat oleh juri ada 4 aspek. Yakni 
aspek tata kelola bank sampah, 

aspek pengelolaan sampah, aspek 
fasilitas bank sampah dan aspek 
penilaian sosial dan ekonomi.

“Pola penilaiannya, tim dewan 
juri turun langsung mengecek di 
lapangan. Bagaimana tata kelola 
dan inovasi dan keaktifannya dan 
peran serta pemerintah/pimpinan 
setempat. Kemudian keperanserta-
an, ada pola perorangan dan kelom-
pok. Tapi yang terpenting itu proses 
mereka mengelola bank sampah 
itu,” terang dia.

Lebih lanjut, Tita mengungkapkan 
setiap adanya penyelenggaraan 
lomba BSU ini dari tahun ke tahun 
mengalamai peningkata. Baik itu 
dari sisi kepesertaan, keaktifan BSU 
hingga antusiasmenya.

Hal ini menurut dia merupakan 
salah satu kemajuan, dan keberhas-
ilan program ini berjalan di Benuo 
Taka. “Dengan adanya lomba ini, 
masyarakat jadi termotivasi untuk 
memperhatikan dan mau men-
gelola sampah di lingkungannya. 
Baik di masyarakat, OPD maupun 
di sekolah-sekolah. Karena terbuk-
ti terjadi pengurangan timbulan 
sampah di lingkungan mereka,” tut-
up Tita. (ADV/SBK)

DLH PPU

Tim dewan juri Lomba Bank Sampah 2023 saat melakukan penilaian.

Lomba Bank Sampah 2023 Tingkatkan Motivasi Pengelolaan BSU
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SAMARINDA - Semangat kebersa-
maan mengalir deras saat sukare-
lawan Orang Muda Ganjar (OMG) 
bersama masyarakat menggelar 
aksi peduli lingkungan yang diim-
plementasikan dengan membersih-
kan sungai Karang Mumus di Kota 
Samarinda, Provinsi Kalimantan 
Timur (Kaltim). 

Pengurus OMG Kaltim, Teguh 
Prayitno menyampaikan pihaknya 
bertekad untuk memberikan kontri-
busi nyata dalam menjaga kebersi-
han dan kelestarian sungai yang me-
mainkan peran vital bagi kehidupan 
masyarakat di wilayah tersebut.

“Kami bersih-bersih di pinggiran 
sungai ini untuk memastikan lagi 
lebih bersih dari sampah-sampah. 
Kami mengedukasi masyarakat 
bahwa sangat penting peran sun-
gai, apalagi Samarinda sebagai 
salah satu kota yang memiliki ban-
yak sungai dan itu berpengaruh 
sekali untuk ekosistem yang ada 
di sekitar,” ujar Teguh usai kegiatan 
di Kelurahan Temindung Permai, 
Kec. Sungai Pinang, Kota Sama-
rinda, Kaltim. Minggu (23/7/2023).

Menurutnya, aksi ini merupakan 

langkah konkrit dari OMG dalam 
mengimplementasikan kepedulian 
terhadap lingkungan, serta men-
yambut Hari Sungai Nasional yang 
dirayakan pada 27 Juli.

Tegus menjelaskan dalam aksi 
bersih-bersih kali ini, OMG tidak 
hanya mengumpulkan sampah-
sampah di tepi sungai dan di hala-
man sekitar rumah warga yang di 
dekat sungai, akan tetapi juga mem-
fasilitasi adanya alat kebersihan ke-
pada masyarakat sekitar, seperti 
sapu hingga tempat sampah. 

Dukungan ini bertujuan untuk men-
dorong partisipasi aktif dari seluruh 
warga dalam menjaga kebersihan 
sungai secara berkelanjutan.

Tidak hanya itu, Orang Muda Ganjar 
juga mengadakan kegiatan senam 
bersama sebagai bagian dari upaya 
menggalakkan hidup sehat. Menurut 
Teguh, dua kegiatan ini sebagai ben-
tuk mencintai alam, dan mendorong 
hidup sehat bagi masyarakat.

“Kami Orang Muda Ganjar menga-
dakan kegiatan senam bersama ser-
ta bersih-bersih pantai. Senam ini un-
tuk menjaga kesehatan masyarakat, 
agar tetap bugar, apalagi banyak Ibu-

ibu, jadi bisa lebih sehat mengurus 
anak dan keluarganya,” ujar Teguh. 

Apresiasi dan sambutan baik dari 
masyarakat setempat begitu meng-
gembirakan. Dukungan dan ucapan 
terima kasih mengalir deras bagi OMG 
Kaltim yang telah berusaha dengan 
sepenuh hati menjaga kelestarian alam 
dan menggalakkan hidup sehat.

“Saya mengikuti senam, aksi 
bersih-bersih di sini. Ini kegiatannya 
bagus betul, membuat lingkungan 
bersih, supaya masyarakat tambah 
sehat, sungai bersih, terhindar dari 
banjir-banjir,” ujar salah seorang ibu 
yang menjadi peserta kegiatan, Ade 
Abisyam. 

Teguh mengungkapkan figur Gan-
jar Pranowo sudah dikenal baik oleh 
masyarakat, serta mendapat dukun-
gan dari warga di Kota Samarinda 
agar Ganjar menjadi Presiden 2024. 

Hal itu diakui juga oleh Ade 
Abisyam. Ia mendoakan agar Gan-
jar menjadi Presiden Indonesia peri-
ode 2024-2029.

“Semoga (Ganjar Pranowo) ter-
pilih menjadi presiden berikutnya, 
untuk Indonesia maju, sukses ber-
sama,” imbuh Ade. (ADV/Bom)

Suasana Orang Muda Ganjar (OMG) bersama masyarakat menggelar aksi peduli lingkungan membersihkan sungai Karang 
Mumus di Kota Samarinda, Provinsi Kaltim.

Orang Muda Ganjar Bersihkan Sungai, Ajak 
Warga Samarinda Galakkan Hidup Sehat
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TANJUNG REDEB - Unit Reskrim 
Polsek Segah mengamankan dua 
pelaku tindak pidana pencurian 
buah kelapa sawit di PT. HHM Kam-
pung Gunung Sari, Kecamatan Se-
gah, Minggu 23 Juli 2023, sekira 
pukul 00.30 Wita. 

Kapolsek Segah, Iptu Alimuddin 
mengatakan, pelaku yang diamankan 
adalah SU berusia 20 tahun, dan DT 
berusia 19 tahun. Berdasarkan dari 
laporan, kejadian pencurian terjadi 
pada Hari Sabtu, tanggal 22 Juli 2023, 
sekitar pukul 15.20 Wita di lokasi CR 
44 dan CR 45 MR 7 PT. HHM. 

“Saat itu, para pelaku menggu-
nakan kendaraan R4 Hilux warna pu-
tih dengan Nopol KT 8495 GD untuk 
melakukan aksinya,” ungkapnya.

Menurut kronologis yang dilapor-

kan oleh pelapor, pada pukul 15.30 
Wita pada hari kejadian, ia melihat 
SU sedang menyusun buah kelapa 
sawit di bak mobil tersebut. Kemu-
dian, ia segera melaporkan kejadian 
tersebut kepada Sirwansyah, yang 
juga merupakan security PT. HHM.

Setelah menerima laporan du-
gaan pencurian, pihak keamanan 
PT. HHM langsung bergerak cepat 
dan berhasil menghentikan kenda-
raan yang dikendarai oleh SU dan DT 
sekitar pukul 19.00 Wita. Di dalam 
kendaraan tersebut ditemukan 113 
tandan buah kelapa sawit yang di-
duga hasil curian.

Mendapat informasi dari pelapor 
dan saksi-saksi lain, Unit Reskrim 
Polsek Segah melakukan penang-
kapan terhadap kedua pelaku dan 

mengamankan barang bukti berupa 
kendaraan R4 Hilux warna putih 
beserta tandan buah kelapa sawit 
tersebut.

“Kami akan melakukan proses 
hukum lebih lanjut terhadap kedua 
pelaku sesuai dengan peraturan 
yang berlaku,” kata Alimuddin.

Kedua pelaku terancam Pasal 
362 Sub Pasal 363 Ayat (1) ke-4 
KUHPidana tentang pencurian yang 
dilakukan oleh dua orang atau lebih.

Pelaku SU dan DT saat ini ditahan 
pihak kepolisian untuk menjalani 
proses hukum lebih lanjut. Penyeli-
dikan masih berlangsung guna me-
ngungkap apakah masih ada pelaku 
lain yang terlibat dalam aksi pen-
curian ini. (dez)

Dua Pencuri Kelapa Sawit di Segah Dibekuk Polisi

Dua pelaku pencurian kelapa sawit di Kecamatan Segah. Mobil Hilux warna putih yang digunakan kedua pelaku 
melancarkan aksinya mencuri kelapa sawit.
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TANJUNG REDEB - Pemilihan 
Duta Wisata dan Putri Pariwisata 
Kabupaten Berau 2023 telah bera-
khir. Sosok putra dan putri Kabupat-
en Berau yang terpilih menjadi Duta 
Wisata 2023 adalah Adji Pambudi 
dan Elda Aurellia Sabbara. Serta 
Fitri Elin sebagai Putri Pariwisata 
Berau 2023. 

Hal itu diapresiasi langsung oleh 
Bupati Berau Sri Juniarsih. Yang hadir 
langsung menyaksikan grand final 
Pemilihan Duta Wisata dan Putri Pari-
wisata Kabupaten Berau 2023 di Ho-
tel Bumi Segah, Minggu (23/72023). 

Sri menuturkan, pemilihan terse-
but merupakan satu langkah positif 
yang mencerminkan keseriusan da-
lam upaya mempromosikan potensi 
wisata Kabupaten Berau yang san-
gat luar biasa.

Terlebih, Kabupaten Berau ada-
lah salah satu daerah penyangga 
utama Ibukota Negara yang sangat 
diunggulkan dari sektor pariwisa-
tanya. Sehingga, peluang tersebut 
harus dioptimalkan, yang salah 
satunya adalah melalui peran ser-

ta dari para Duta Wisata dan Putri 
Pariwisata.

“Saya harap mereka dapat men-
jadi wakil Berau di event yang lebih 
tinggi dan bertanggung jawab untuk 
memperkenalkan pariwisata kita 
pada dunia agar semakin diminati 
masyarakat luas,” kata Sri, Minggu 
(23/7/2023). 

Ia berpesan kepada para Duta 
Wisata dan Putri Pariwisata untuk 
memberikan kontribusi besar terh-
adap pembangunan wisata Kabu-
paten Berau. Berbanggalah dengan 
potensi Kabupaten Berau yang san-
gat luar biasa, baik pesisir pantai, 
pedalaman, kepulauan, hingga seja-
rahnya. Tuangkan seluruh gagasan 
kreatif agar pariwisata kita semakin 
mendunia.

Saya juga mendorong peran aktif 
dari perangkat Dinas Kebudayaan 
dan Pariwisata (Disbudpar) Berau 
untuk memberikan pendampingan 
kepada para Duta Wisata dan pelaku 
usaha kreatif di kampung-kampung 
wisata yang ada di Kabupaten Be-
rau,” pintanya. 

Sementara itu, Kepala Disbudpar 
Berau, Ilyas Natsir menambahkan, 
sebanyak 24 finalis memperebut-
kan gelar Duta Wisata dan Putri 
Pariwisata tahun ini. Sebelumnya 
mereka telah mengikuti seleksi 
yang dilakukan dengan penilaian 
dimulai dari tes tertulis, wawancara 
mendalam, dan unjuk bakat.

“Para pemenang nantinya akan 
melanjutkan ajang Pemilihan Duta 
Wisata dan Putri Pariwisata tingkat 
Provinsi Kaltim,” ucapnya. 

Diakuinya, acara tersebut sukses 
terselenggara berkat Asosiasi Duta 
Wisata Berau (ADWB). Yang telah 
merangkai seluruh kegiatan dari 
proses pendaftaran hingga grand 
final. Mereka merupakan kumpulan 
alumni Duta Wisata yang mengab-
dikan dirinya untuk ikut berperan 
dalam perkembangan pariwisata 
Kabupaten Berau. 

“Saya harap tahun depan ada 
anggaran yang sesuai agar pelak-
sanaan Duta Wisata dan Putri Pari-
wisata 2024 bisa berlangsung lebih 
meriah lagi,” pintanya. (mnz)

Pemilihan Duta Wisata dan Putri Pariwisata Kabupaten Berau tahun 2023 berlangsung meriah di Tokyo Ballroom Hotel Bumi 
Segah, Minggu (24/7/2023). 

Adji Pambudi dan Elda Aurellia Sabbara 
Terpilih Jadi Duta Wisata Berau 2023 
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TENGGARONG - Satu lagi kader 
Tim Penggerak Pemberdayaan dan 
Kesejahteraan Keluarga (TP PKK) 
Kabupaten Berau meraih prestasi 
hingga ditingkat nasional.

Lani Herniawati, Ketua TP PKK 
Kecamatan Teluk Bayur, meraih 
penghargaan sebagai kader PKK 
terinspiratif kategori pendidikan. 

Penghargaan diserahkan Wakil 
Gubernur Kaltim, Hadi Mulyadi, 
pada puncak Peringatan Hari Ke-
satuan Gerak PKK ke 51 tingkat 
Provinsi Kalimantan Timur di Teng-
garong, Kutai Kartanegara, Minggu 
(23/7/2023).

Lani Herniawati berhasil mengem-
bangkan perpustakaan stenkolen 
yang dikelola TP PKK Kecamatan 
Teluk Bayur, sebagai implementasi 
dari Program Gelari Pelangi (Ger-
akan Keluarga Indonesia dalam 
Peningkatan Kualitas Pendidikan 
dan Pengelolaan Ekonomi) yang 
merupakan salah satu program 
kelompok kerja (Pokja) II dari 10 
program pokok PKK.

Ditemui usai menerima penghar-
gaan, kader PKK yang juga Kepala 
Seksi PTK PAUD Dinas Pendidikan 

Berau ini mengungkapkan, prestasi 
ini diawali dengan program perpus-
takaan percontohan yang diwujud-
kan di perpustakaan steenkolen 
Teluk Bayur. 

Perpustakaan ini pun dikembang-
kan berbasis digital, di antaranya 
penggunaan barcode yang disebar 
hingga ketingkat kelurahan dan 
kampung hingga dasa wisma. Seh-
ingga masyarakat bisa mengakses 
perpustakaan melalui smartphone 
dan memilih serta membaca buku 
koleksi perpustakaan dimana pun 
mereka berada

Tidak sampai di situ, perpus-
takaan steenkolen juga menjadi 
perpustakaan dengan fungsi inklusi 
sosial. Masyarakat dari buku ba-
caannya diimplementasikan den-
gan praktek lalu mengembangkan 
usaha yang pada akhirnya mening-
katkan perekonomian keluarga. 

“Perpustakaan PKK ini telah men-
dakat kunjungan dari para Ketua 
TP PKK Se Kaltim yang akhirnya 
menjadi inspirasi untuk dikembang-
kan,” ungkap Lani, yang kini menjadi 
Ketua TP PKK Kecamatan Gunung 
Tabur.

Ketua TP PKK Berau, Sri Aslinda 
Gamalis yang mendampingi saat 
penyerahan penghargaan mengaku 
bangga dan apresiasi atas prestasi 
kader PKK. Ia berharap inspirasi ini 
dapat dilakukan oleh para kader di 
kecamatan lain, sehingga capaian 
dari 10 program pokok PKK kepada 
masyarakat akan lebih maksimal. 

“Dengan sistem ini kita mendorong 
anak anak kita untuk memanfaat-
kan gadget untuk hal positif ter-
masuk mengakses perpustakaan, 
tentu saya berharap inspirasi ini 
menjadi pemicu semangat dan spir-
it bagi kader PKK di kecamatan dan 
kampung lainnya,” ungkapnya.

Pengembangan perpustakaan 
disetiap TP PKK ini disampaikan 
Sri Aslinda menjadi sakah satu pro-
gram PKK Berau dalam memban-
gun pendidikan. Termasik program 
PKK gemar membaca dan menulis 
yang juga terus dilaksanakan hing-
ga ke tingjat dasa wisma. “Pendi-
dikan ini sangat penting dan PKK 
sangat konsen terkait program ini,” 
tandasnya. (RN/Prokopim/dez)

Lani Herniawati Raih Penghargaan Kader PKK Inspiratif
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TANJUNG REDEB - Masyarakat 
yang tinggal di sekitar Tempat Pem-
rosesan Akhir (TPA) Bujangga Kelu-
rahan Rinding mengeluhkan dampak 
air dan udara yang tercemar. Akibatn-
ya tanah mereka tidak dapat diman-
faatkan untuk ditumbuhi tanaman 
dan masyarakat pun menuntut ganti 
rugi kepada instansi terkait. 

Hal itu menjadi atensi Komisi II 
Dewan Perwakilan Rakyat Daerah 
(DPRD) Berau. Yang ditindaklanju-
ti dengan Rapat Dengar Pendapat 
(RDP) di Ruang Rapat Komisi 
Gabungan DPRD Berau, pada Senin 
(24/7/2023). 

Menurut Wakil Ketua Komisi II 
DPRD Berau, Wendy Lie Jaya, jika 
berbicara soal ganti rugi sepertin-
ya bukan ranah Dinas Lingkungan 
Hidup dan Kebersihan (DLHK) Be-
rau. Hanya penanganan sampah 
dan komitmennya untuk TPA Bu-
jangga tersebut. Yang pastinya ada 
beberapa hal yang menjadi catatan 
pihaknya. 

“Minimnya anggaran untuk pen-
anggulangan masalah sampah di 
TPA Bujangga. Termasuk mewu-
judkan relokasi TPA dari tempat-
nya sekarang,” ucapnya, Senin 
(24/7/2023). 

Seharusnya, Pemkab Berau perlu 
mendukung penganggaran untuk 

OPD terkait. Sementara, DLHK di-
tuntut untuk bisa mengatasi semua 
permasalahan sampah di TPA terse-
but. Terlebih semua sampah di 
perkotaan dibuang kesana semua. 

“Ini sangat urgen. Penanganan 
sampah di TPA Bujangga justru ti-
dak didukung maksimal dari sisi 
anggaran. Begitu juga dengan pro-
gram lainnya,” ujarnya.

Sehingga, pihaknya akan menin-
daklanjuti RDP tersebut dengan me-
nerbitkan rekomendasi dan akan 
meneruskannya kepada Kepala 
Daerah. Yang isinya, meminta Bu-
pati Berau mendorong instansi agar 
berkolaborasi dengan pihak ketiga 
untuk menanggulangi secara cepat 
dan tepat terkait sampah.

Kemudian, dalam perencanaan 
APBD Perubahan 2023c wajib ada 
anggaran yang dikucurkan ber-
dasarkan kebutuhan DLHK untuk 
penanganan TPA, beserta perema-
jaan alat berat.

“Rekomendasi tersebut akan 
kita sampaikan. Karena ini sangat 
penting untuk menjadi perhatian 
khusus. Kita bisa liat kondisi TPA 
kita sekarang seperti apa. Jangan 
sampai keberadaannya menimbul-
kan permasalahan bagi warga di 
sekitarnya,” tuturnya. 

Apalagi, secara tidak langsung 

permasalahan sampah juga me-
mengaruhi kasus stunting di Kabu-
paten Berau. Melalui pencemaran 
air dan udaranya. 

Wendy berharap, lewat rekomen-
dasi yang disampaikan mendapat 
respon positif dati Bupati Berau dan 
Wakil Bupati Berau. Dan ia juga ber-
harap, pemindahan TPA Bujangga 
bisa terealisasi secepat mungkin.

“Tentunya harapan kita semua TPA 
Bujangga bisa secepatnya di relokasi 
untuk menghindari hal-hal yang tidak 
kita inginkan,” pungkasnya. 

Menanggapi hal itu, Kepala DLHK 
Berau, Mustakim Suharjana men-
jelaskan, lantaran tidak didukung 
anggaran dari Pemkab Berau, untuk 
saat ini pihaknya mengandalkan 
pihak ketiga untuk penanganan 
sampah di TPA Bujangga. Pihakn-
ya jelas membutuhkan alat berat 
agar sampah-sampah di TPA tidak 
sampai tercecer ke pinggir jalan. 

Di samping itu, saat ini pihaknya 
terus berupaya untuk melakukan 
relokasi TPA Bujangga. Dan ada 12 
titik lokasi yang diusulkan untuk 
menjadi TPA yang baru. 

“Saya pribadi juga mengingink-
an relokasi TPA tersebut, apalagi 
pembangunan RS baru akan segera 
dilakukan,” tandasnya. (mnz/dez)

Suasana RDP antara Anggota Komisi II DPRD Berau dan DLHK Berau, mengenai penanganan TPA Bujangga di Kelurahan 
Rinding, Senin (24/7/2023). 

Banyak Warga Mengeluhkan Dampak Negatif TPA Bujangga 
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TANJUNG REDEB - Revitalisasi 
Jalan Gajah Mada Kelurahan Bugis, 
Tanjung Redeb sudah hampir sele-
sai. Saat ini sudah mencapai sekitar 
71,92 persen. 

Kabid Preservasi Jalan dan Jem-
batan, Dinas Pekerjaan Umum dan 
Penataan Ruang (DPUPR) Berau, 
Junaidi mengatakan, revitalisasi 
tersebut dilakukan untuk mengu-
rangi banjir yang kerap terjadi saat 
masa air pasang di atas  rata-ra-
ta. Diharapkan, setelah revitalisasi 
selesai kondisi jalan tidak tergenang 
seperti sebelumya. 

“Kita harap, setelah selesai keti-
ka air pasang tidak menggenang 
terlalu parah seperti sebelumnya,” 

jelasnya, Senin (24/7/2023). 
Adapun pekerjaan tersebut 

dilakukan pada Jalan Gajah Mada 
sepanjang 823 Meter termasuk kiri 
dan kanan salurannya. Di antaran-
ya, DPUPR Berau melakukan rigid 
jalan sepanjang 412 Meter. 

“Pekerjaan ini sudah kita mulai 
sejak April 2023 lalu,” ungkapnya. 

Pekerjaan tersebut diprediksi 
selesai pada Oktober 2023 men-
datang dengan 180 hari kerja. Pi-
haknya juga berupaya memperce-
pat pekerjaan agar sesuai dengan 
target. 

Sejauh ini, yang belum dikerjakan 
adalah Over Toping atau kondisi air 
merembes melewati batas airnya 

pada Simpang 4 Panglima Batur 
sampai Simpang 3 Jalan Tendean, 
Tanjung Redeb. 

“Saat ini memang masih penger-
jaan, sehingga ketika selesai nanti 
harapan kita bisa memberi kenya-
man pada pengguna jalan,” ujarnya. 

Selain penanganan overtopping 
di sepanjang Jalan Gajah Mada mu-
lai Simpang 4 Jalan Panglima Batur 
hingga Simoang 3 Jalan Tendean 
juga pengerjaan rigid jalan di Sim-
pang Panglima Batur. 

“InsyaAllah ketika air pasang ruas 
jalan tidak tergenang lagi dan kondi-
si fisik jalan lebih aman dan nyaman 
untuk masyarakat dan pengguna 
jalan,” tandasnya. (mnz)

ISTIMEWA

Pekerjaan revitalisasi Jalan Gajah Mada Kelurahan Bugis telah mencapai 71,92 persen.

Revitalisasi Jalan Gajah Mada Hampir Selesai 
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BALIKPAPAN - Kecelakaan lalu 
lintas yang mengakibatkan hilan-
gnya nyawa seseorang, kembali 
terjadi di Kota Balikpapan tepatnya 
di Jalan Mulawarman, Kelurahan 
Lamaru, Balikpapan Timur pada 
Senin (24/7/2023) sekitar pukul 
01.30 WITA. 

Kecelakaan  tersebut melibatkan 
dua unit kendaraan sepeda motor, 
masing-masing Honda Scoopy 
KT 5447 SK dan Yamaha Mio KT 
2017 LN. Pengendara Yamaha Mio 
meninggal di tempat  usai kejadian. 

Kasatlantas Polresta Balikpapan, 
Kompop Ropiyani mengatakan, 
berdasarkan sejumlah keterangan 
saksi dan petugas yang olah TKP, 
diketahui jika kendaraan Yamaha 
MIo KT 2017 LN yang dikendarai 
oleh M Alfaan Ananda Putra datang 

dari arah Manggar menuju arah La-
maru dengan melintasi Jalan Mul-
awarman. 

“Padaa saat melewati jalan men-
datar menikunng kekiri landai, ses-
ampainya di dekat Toko sembako 
Mia, pengemudi Yamaha Mio ke-
hilangan kendali hingga berpindah 
jalur,” ujarnya, Selasa (25/7/2023). 

Lebih lanjut Ropiyani menjelas-
kan, pada saat bersamaan datang 
pengemudi kendaraan Honda 
Scoopy KT 5447 SK yang dikendarai 
oleh Hapi Yunus dari arah berlawa-
nan (arah Lamaru menuju Manggar) 
hingga bagian depan kedua kenda-
raan saling membentur. 

“Itu mengakibatkan kendaran dan 
pengemudi berikut penumpangn-
ya terjatuh di tengah badan jalan,” 
jelasnya. 

Kasatlantas juga membenarkan 
jika seorang pengendara meninggal 
dunia atas kejadian tersebut. “Yang 
meninggal pengendara Yamaha 
MIo karena mengalami luka pada 
kepala,” tambahnya. 

Sementara pengendara Honda 
Scoopy dan penumpang Yamaha 
MIo mengalami luka berat dan telah 
di larikan ke rumah sakit Kanujoso 
Djatiwibowo. “Yang dua lainnya luka 
berat, mengalami luka pada bagian 
kepala dan kakinya. Tapi sudah di 
rumah sakit,” ujar Ropiyani. 

Atas kejadian tersebut Ropiyani 
mengimbau masyarakat agar saat 
berkendara khususnya di malam 
hari agar lebih waspada dan meleng-
kapi diri dengan helm yang stan-
dar. (bom)

Kecelakaan lalulintas di Jalan Mulawarman, Lamaru. Seorang pengendara meninggal ditempat.

Dua Motor “Adu Banteng” di Lamaru, 
Satu Pengendara Tewas
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BALIKPAPAN - Direktorat Reserse 
Narkoba (Ditreskoba) Polda Kaltim 
memusnahkan 1.042,82 gram sabu, 
pada Senin (24/7/2023). Sabu yang 
dimusnahkan merupakan hasil pe-
ngungkapan atas kasus di Kota Sa-
marinda pada awal bulan Juli lalu. 

Pemusnahan barang bukti narko-
tika jenis sabu tersebut dihadiri oleh 
Kasubbid Penmas Bidhumas Polda 
Kaltim Penmas AKBP I Nyoman Wi-
jana dan Kasubbid II Psikotropika 
Ditresnarkoba Polda Kaltim. 

AKBP I Nyoman Wijana menga-
takan, kasus tersebut diungkap dari 
dua kasus berbeda di Kota Samarin-
da, tepatnya di kawasan Jalan Cen-
drawasih Permai Kota Samarinda 
pada Sabtu (17/7/2023) lalu. 

“Dalam kasus ini, Tim Opsnal Sub-
dit II Dit Resnarkoba Polda Kaltim 
menangkap seorang pria berinisial 
MAS dengan barang bukti 14 pa-
ket sabu seberat 1.057,92 Gram,” 
ujarnya. 

Lebih lanjut AKBP I Nyoman Wi-
jana menjelaskan, dalam pemus-
nahan barang bukti tersebut, dari 
masing-masing barang bukti sabu 
disisihkan sebanyak 0,5 gram untuk 
dicek di laboratorium Forensik, se-
hingga yang dimusnahkan seberat 
1.042,82 Gram. 

Di tempat terpisah, Kabid Humas 
Polda Kaltim Kombes Pol Yusuf 
Sutejo menambahkan, pemusnah-
an barang bukti narkotika merupa-
kan langkah penting dalam menun-

jukkan komitmen pemerintah dan 
aparat penegak hukum dalam 
memberantas peredaran narkotika 
yang merusak generasi muda dan 
merugikan masyarakat secara ke-
seluruhan. 

“Pemusnahan ini sebagai ben-
tuk dan komitmen aparat penegak 
hukum untuk memberantas yang 
namanya narkotika jenis apa pun 
termasuk narkoba jenis sabu,” 
jelasnya. 

Adapun pemusnahan dilaku-
kan dengan cara dilarutkan den-
gan cairan porstex dan kemudian 
diblender. Setelah itu dilakukan 
tuang ke dalam kloset oleh para 
tersangka. (bom)

Proses pemusnahan barang bukti narkotika jenis sabu seberat 1.042 gram.

Polda Kaltim Musnahkan Barang 
Bukti Sabu Seberat 1.042 Gram 
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BALIKPAPAN - Pizza Hut yang tel-
ah hadir di Indonesia selama hampir 
40 tahun dan memiliki lebih dari 
600 outlet di 62 kota yang tersebar 
di wilayah Indonesia. Berkomitmen 
untuk selalu melakukan inovasi 
baru untuk ditawarkan kepada kon-
sumen Indonesia. 

Inovasi atau terobosan baru yang 
dilakukan untuk memberikan pen-
galaman terbaik dan lengkap bagi 
konsumen dalam hal produk dan 
menu, pelayanan maupun suasana 
berbeda di outlet 

Setelah sukses dan mendapat 
animo tinggi dari masyarakat den-
gan LIMO Pizza, Pizza Hut Indo-
nesia kembali memperkenalkan 
konsep pizza baru dengan konsep 
pizza yang berbeda yang selama ini 
kita kenal. 

“Sebagai pelopor restoran pizza 
di Indonesia, Pizza Hut Indonesia 
menjawab keinginan masyarakat 
akan pengalaman berbeda menik-
mati pizza. Kami menyadari adanya 
kebutuhan akan makanan yang mu-
dah dibawa, digenggam, dan dinik-
mati. Pizza Melts dengan roti tipis 
yang renyah, keju berlimpah dan isi 
yang banyak dapat menjawab kebu-
tuhan tersebut,” ujar Wawa Suwanto 

selaku CMO Pizza Hut Indonesia, 
Senin (24/7/2023). 

Lebih lanjut Wawa menjelaskan, 
Pizza Melts hadir dengan 5 pilihan 
topping yang menjadi signature Piz-
za Hut Indonesia yaitu BBQ Meat 
Lovers, Hawaiian Chicken, Spicy 
Pepperoni, Cheese Overload, dan 
Creamy Chicken Truffle. 

Pizza Melts menawarkan cara 
baru menikmati pizza tanpa kehilan-
gan sensasi menikmati pizza pada 
umumnya ini diluncurkan serentak 
mulai 24 Juli 2023 dengan harga 
Rp 50.000,- 

Peluncuran Pizza Melts dimeri-
ahkan dengan program Pizza Melts 
gratis di 12 kota di Indonesia yai-
tu Medan, Pekanbaru, Palembang, 
Jabodetabek, Bandung, Semarang, 
Jogjakarta, Surabaya, Balikpa-
pan, Samarinda, Banjarmasin, dan 
Makassar. 

“Program Pizza Melts gratis ini ha-
nya berlaku 24 Juli 2023 dibeberapa 
outlet Pizza Hut dan PHD dan di jam 
tertentu,” jelasnya. 

Sementara itu pelayanan terbaik 
selalu diberikan oleh Pizza Hut In-
donesia agar konsumen mendapa-
tkan kepuasan menyeluruh dengan 
membeli produk-produk Pizza Hut. 

Dengan desain interior dan kon-
sep open kitchen di mana kon-
sumen dapat menyaksikan secara 
langsung pizza yang mereka pesan 
dibuat, menjadi pengalaman ber-
beda saat bersantap di Pizza Hut 
Restoran. 

“Selain layanan makan di tempat, 
konsumen dapat juga memesan 
produk Pizza Hut melalui aplikasi 
Pizza Hut Indonesia yang bisa di-
unduh di App Store atau Play Store. 
Konsumen dapat memilih menik-
mati produk untuk dibawa pulang 
(take away) atau disantap dimana-
pun dengan pemesanan delivery,” 
tambahnya 

Setiap transaksi yang dilakukan 
di aplikasi akan mendapatkan point 
yang bisa ditukarkan dengan pro-
duk gratis. 

Untuk infomasi tentang berbagai 
promo dari Pizza Hut Restoran 
bisa di lihat di www.pizzahut.co.id, 
hubungi 1-500-600 atau download 
aplikasi Pizza Hut di App Store atau 
Play Store. Pizza Hut Restoran me-
layani Dine in, Take Away, Delivery 
dan Ojek online (Gojek, Grab, Shop-
ee Food). (bom)

Masyarakat penikmat pizza sedang menikmati inovasi baru dari Pizza Hut Indonesia, yakni pizza melts.

Nikmati Inovasi Baru Pizza Melts di Pizza Hut! 
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PASER - Dinas Kesehatan (Dinkes) Kabupaten Paser 
mencatat sebanyak 161 kasus Demam Berdarah Dengue 
(DBD) rata-rata diderita oleh anak-anak sejak Januari 
hingga Juni 2023 di Kabupaten Paser.

Kepala Dinkes Kabupaten Paser I Dewa Made Sudarsa-
na menjelaskan penyebabnya karena kurangnya pema-
haman masyarakat mengenai DBD. Ditambah lagi, sering 
terlambatnya orang tua membawa ke rumah sakit.

Dewa menerangkan masyarakat terkadang keliru diki-
ra hanya demam biasa. Saat demam dan  panasnya mu-
lai mereda dianggap kondisi anak sudah baikan, padahal 
dalam kondisi dehidrasi. “Kalau telat dibawa ke rumah 
sakit bakal berisiko terhadap kematian,” ucapannya.

Agar pemahaman masyarakat semakin meningkat, 
Dinkes melalui petugas Puskesmas secara terus-me-
nerus melakukan edukasi kepada masyarakat di wilayah 
masing-masing. Mulai pencegahan, deteksi dini, gejala  
terkena DBD dan pola perkembangbiakan nyamuk.

“Maka kita sampaikan kepada setiap Puskesmas 
untuk memberikan edukasi kepada masyarakat, ketika 
demam panas dan ada gejala DBD segera periksa darah 
ke puskesmas,” imbuhnya.

Ia berharap proses edukasi dan sosialisasi diharapkan 
berjalan efektif, sehingga mampu menekan potensi 
risiko lebih fatal. Meski demikian, Dewa memastikan 
dari sekian kasus DBD yang terdeteksi tidak ditemukan 
adanya pasien meninggal. 

“Kasus ini tidak ada yang menyebabkan sampai 
meninggal dunia,” pungkasnya. (bs)

161 Kasus DBD di Paser Banyak Menyerang Anak-Anak

Kepala Dinkes Kabupaten Paser, I Dewa Made Su-
darsana
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PASER - Jelang kontestasi Pemi-
lihan Umum (Pemilu) 2024 men-
datang, dukungan dari masyarakat 
maupun kelompok masyarakat di 
Kabupaten Paser, terhadap para 
politisi yang mendaftarkan diri se-
bagai Calon Anggota Legislatif (Ca-
leg) kian bermunculan.

Salah satunya kepada Ketua De-
wan Pengurus Wilayah (DPW) Par-
tai Kebangkitan Bangsa (PKB) Kali-
mantan Timur (Kaltim), Syafruddin, 
dari Komunitas Zilenial dan Milenial 
Kabupaten Paser untuk mendukung 
maju ke Dewan Perwakilan Rakyat 
(DPR) RI.

Untuk diketahui, Syafruddin juga 
merupakan Anggota DPRD Provinsi 
Kaltim. Dukungan itu disampaikan 

lewat deklarasi di Taman Siring Kan-
dilo, Jalan Yos Sudarso, Kelurahan 
Tanah Grogot, Kecamatan Tanah 
Grogot, Minggu (23/7/2023).

Koordinator Komunitas Zilenial 
dan Milenial Paser, Soraya Maha-
ranie Rachfi mengatakan, bersama 
seluruh anggotanya mendukung 
penuh Syafruddin ikut dalam kon-
testasi perebutan kursi di DPR RI 
pada Pileg 2024 mendatang.

“Deklarasi ini kami lakukan se-
bagai tanda dukungan kepada 
Syafruddin untuk maju DPR RI,” kata 
Soraya.

Sosok Syafruddin dinilai layak 
untuk mewakili suara Kaltim di 
Senayan. Dengan jiwa sosialnya 
terhadap masyarakat dan juga man-

tan seorang aktivis. Hal itu menan-
dakan sosok yang peduli terhadap 
kesejahteraan masyarakat.

“Kami membutuhkan wakil rakyat 
yang peduli terhadap kesejahteraan 
masyarakatnya,” tuturnya.

Begitupun karir politik Wakil Ketua 
Komisi III DPRD Provinsi Kaltim itu 
dinilai tergolong mulus, apalagi usian-
ya yang masih muda sudah mampu 
menduduki kursi DPRD Provinsi. Un-
tuk itu, Soraya  juga menaruh harapan 
kepada Syafruddin.

“Kami berharap juga apabila terpi-
lih, lebih memperhatikan rakyatnya 
termasuk bagi kawula muda agar 
didukung segala karya dan bakatn-
ya,” pungkasnya. (bs)

Dukungan Komunitas Zilenial dan Milenial Paser

Komunitas Zilenial dan Milenial Paser Deklarasi 
Dukung Syafruddin Maju Caleg DPR RI
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PASER - Pemerintah Kabupaten (Pem-
kab) Paser tengah mengupayakan agar 
partisipasi pemilih guna menggunakan 
hak pilihnya pada Pemilihan Umum (Pemi-
lu) 2024 mendatang meningkat dibanding 
Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2020 
lalu.

Hal itu diungkapkan Kepala Badan Ke-
satuan Bangsa dan Politik (Kesbangpol) 
Kabupaten Paser, Nonding, dengan target 
79,5 persen dari total jumlah Daftar Pemi-
lih Tetap (DPT). Dengan begitu bakal ber-
dampak pada tingginya kesadaran politik 
masyarakat di Kabupaten Paser.

“Dukungan masyarakat menggu-
nakan hak pilih pada pemilu 2024 nanti 
diharapkan sesuai target yaitu 79,5 pers-
en,” kata Nonding, Senin (24/7/2023).

Ia mengatakan, target tersebut per-
lu direalisasikan dengan kerja keras 
mengingat capaian partisipasi pemilih 
pada Pilkada 2020 lalu hanya menca-

pai 66,91 persen atau 33,09 persen 
dari jumlah DPT kala itu tidak menggu-
nakan hak pilihnya.  “Melalui kegiatan 
pendidikan politik, pemilih diharapkan 
dapat meningkatkan partisipasi pemi-
lih,” katanya. 

Menurutnya tingkat partisipasi pemilih 
dari tahun ke tahun mulai meningkat, 
walau capaian masih pada level di bawah 
target. Untuk itu, dia meminta para Camat 
dan Kades dapat menyampaikan kepada 
warganya yang telah memiliki hak suara.

Sementara itu Asisten Kesejahteraan 
Rakyat Sekretariat Kabupaten (Kesra Setk-
ab) Kabupaten Paser, Romif Erwinadi, men-
gajak peserta kegiatan pendidikan politik 
untuk menghindari segala bentuk provoka-
si yang bisa memecah persatuan bangsa.

“Hindari saling provokasi untuk 
mencegah konflik yang merugikan. Jika 
itu terjadi, pembangunan kita akan men-
galami kemunduran,” ujar Romif. (bs)

Pemkab Paser Target Partisipasi Pemilih 
di Pemilu 2024 Capai 79,5 Persen

Kepala Kesbangpol Kabupaten Paser, 
Nonding
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PPU - Akses dari Kelurahan Riko 
menuju Kelurahan Maridan Pena-
jam Paser Utara (PPU) bakal diting-
katkan tahun ini. Jalan yang menjadi 
pendekat PPU ke Ibu Kota Nusantara 
(IKN) itu menerima anggaran dari pu-
sat sekira Rp 44,68 miliar.

Sekira 6,5 kilometer Jalan Mari-
dan-Riko (Mariko) itu diperkirakan 
bakal mulai dibangun pada akh-
ir Juli ini. Asisten II Pemkab PPU 
Nicko Herlambang mengatakan 
proyek ini termasuk dalam usulan 
yang telah disampaike Pemkab PPU 
beberapa waktu lalu.

“Jadi usulan kita terkait perbaikan 
jalan daerah yang dibiayai APBN itu 
kita ada di Riko Maridan salah satun-
ya,” ungkapnya, Senin (24/7/2023).

Adapun pertimbangan pusat 

mengakomodir usulan ini, jelasn-
ya, karena menjadi proyek strategis 
IKN. Menjadi pilihan alternatif dari 
dan menuju ke kawasan IKN dan ibu 
kota PPU, Penajam.

“Itu diakomodir karena sebagai 
jalan alternatif,” katanya.

Selain itu, ada paket kegiatan 
pengawasan teknik jalan Riko-Mari-
dan sebesar Rp 1,32 miliar.  Kedua 
proyek ini diakomodir APBN 2023 
melalui Direktorat Jenderal (Ditjen) 
Bina Marga Kementerian Pekerjaan 
Umum dan Perumahan Rakyat 
(PUPR).

Pembiayaan proyek merupakan 
arahan dari Instruksi Presiden (In-
pres) Nomor 3 Tahun 2023 tentang 
Percepatan Peningkatan Konektivi-
tas Jalan Daerah. 

Sekadar informasi, keseluruhan 
panjang Jalan Mariko ialah 8,6 kilo-
meter. Dengan kontruksi jalan aspal, 
namun tak sedikit titik sudah men-
galami kerusakan berluang, bahkan 
hanya agregat.

Nantinya jalan ini tidak hanya dit-
ingkatkan, namun juga dilakukan 
juga ialah pelebaran badan jalan. 
Kontruksi yang akan dibangun 
di sepanjang jalan tersebut ialah 
struktur perkerasan kaku atau rigid 
pavement (beton). 

“Proses pengerjaan akan dilaku-
kan dalam waktu dekat, dan ditarget 
rampung tahun ini juga. Itu usulan 
tahun ini dan dikerjakan tahun ini,” 
tutup Nicko. (SBK)

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Kondisi perlintasan jalan Riko-Maridan.

Akses Pendekat PPU-IKN Dibangun Tahun Ini, 
Pusat Gelontorkan Rp 44 Miliar
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SAMARINDA - Wakil Ketua Komisi 
X DPR RI, Hetifah Sjaifudian, me-
nilai perfilman di Kalimantan Timur 
memiliki potensi yang besar. Na-
mun, butuh peningkatan kualitas 
para cineas Kaltim agar dapat me-
nembus kancah nasional.

Usai membuka Peran Subsektor 
Perfilman dalam Mendukung Pari-
wisata dan Ekonomi Kreatif Kaltim, 
di Hotel Harris, Senin (24/7/2023), 
Hetifah mengatakan, potensi besar 
itu muncul dari keingintahuan pub-
lik luar Kaltim tentang Benua Etam, 
apalagi Ibu Kota Negara (IKN) akan 
pindah di Bumi Mulawarman. 

Film menurutnya menjadi salah 
satu sektor ekonomi kreatif (Ekraf) 
yang dapat menggambarkan ten-
tang Kaltim. Dan film, adalah sub 
sektor ekraf yang bisa menyatukan  
ekraf.

Namun ia menyatakan banyak 
kendala yang ditemui para cineas 
Kaltim. Mulai dari pendanaan hin-
ga peningkatan kualitas dan ke-
mampuan Sumber Daya Manusia 
(SDM) di bidang perfilm. Untuk itu ia 
menyebut butuh dukungan dari pe-
merintah agar dapat mewujudkan 
perfilman Kaltim tembuh hingga 
level nasional.

“Industri film ini kan bisa meng-
hasilkan, maka dari itu kami men-
doring agar produksi film lokal bisa 
sampai ke nasional bahkan inter-
nasional. Kalau kita tidak meman-
faatkan momentum ini sangat di-

sayangkan,” jelas Politisi Golkar ini.
Sementara Direktur Pengemban-

gan SDM Ekraf, Kemenparekraf, 
Fahmi Akmal, menyatakan pihakn-
ya mendukung pengembangan per-
filman di Kaltim. Ia pun menyebut 
Kemenparekraf juga siap menga-
dakaan kegiatan untuk peningkatan 
kemampuan cineas di Kaltim. 

Karena menurutnya film mencak-
upi sub sektor ekraf yang luas dan 
dapat mempengaruhi perekonomi-

an masyarakat.
“Dari sisi SDM pengembangan 

dapat dilakukan dengan informal 
dan formal. Kita juga mendukung 
non formalnya peningkatan kapasi-
tas. Dan kami merasa butuh partner 
kerja, semisal dengan komunitas 
dan kerjasama dengan Kementeri-
an lain. Karena Kaltim ini potensinya 
luar biasa, sangat mungkin untuk 
diangkat,” tandasnya.(eky)

Cineas Kaltim Dinilai Punya Potensi Besar, Hetifah: 
Butuh Dukungan untuk Tembus Level Nasional

Wakil Ketua Komisi X DPR RI, Hetifah Sjaifudian, bersama para pelaku perfilman Kaltim.
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